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Считаю идею сокраще+
ния рабочей недели вред+
ной для экономики страны. Прави+
тельство запланировало ввести четы+
рехдневную работчую неделю в тес+
товом режиме на 226 предприятиях.
Еще месяц назад в Правительстве
заявляли, что четырехдневка возмож+
на лет через 50, а теперь уже обсуж+
дают эксперименты. С тем же успе+
хом можно обсуждать введение сие+
сты. Такая же абсурдная идея.

В Минэкономике задумку объяс+
няют тем, что работники 30+40% вре+
мени ничего не делают. О каких ра+
ботниках речь? Наши врачи и учите+
ля трудятся на полторы+две ставки,

перерабатывают. На пред+
приятиях непрерывного цик+
ла + в торговле, на транспор+
те, в промышленности + гра+
фик 24/ 7.

Кому нечего делать, так
это нашим чиновникам! Эф+
фективность работы госслу+
жащих действительно вызы+
вает массу сомнений. Но эта

проблема решается проще + сокра+
щением госаппарата, на содержание
которого бюджет ежегодно тратит
миллиарды рублей.

Пенсионную реформу оправдыва+
ли дефицитом трудовых ресурсов. Не
хватает рабочих рук + значит, надо
трудиться чуть ли не до гробовой дос+
ки. Теперь, оказывается, работать
можно четыре дня в неделю. Перед
введением четырехдневки Прави+
тельству нужно не забыть отменить
повышение пенсионного возраста.
Иначе никакой логики нет, одна вре+
дительская реформа сменяет другую.

ЧЕТЫРЕХДНЕВНАЯ РАБОЧАЯ НЕДЕЛЯ?

Прежде отмените повышение
пенсионного возраста!

О росте коррупции среди
высших чинов региона в областных
газетах не пишут + они подконтроль+
ны администрации области и про
свободу слова там  забыли давно.
Зато центральные газеты пестрят
информацией о ярославских корруп+
ционерах и взяточниках.

Только газета "Коммерсант" сооб+
щила об аресте заместителя началь+
ника одного из управлений УМВД по
области Евгения Терехова, как в га+

зете "Известия"  появи+
лась статья о возбуждении
уголовного дела на дирек+
тора Рыбинского завода
"Дорожные машины" Пав+
ла Кузнецова за мошенни+
чество.

Полковника полиции Те+
рехова сотрудники ФСБ
поймали с поличным, при
передаче 2,5 млн. рублей,

причем арест произошел прямо у
старого здания УМВД.

Выдал хапугу в погонах предста+
витель генподрядчика, который дол+
жен строить для полиции новое зда+
ние.

Вскоре газета "Комсомольская
правда" проинформировала читате+
лей о  еще одном уголовном деле в
области. Фигурантами его стали чи+
новники + замдиректора департамен+

Размах коррупции в области ужасает
та Госжилнадзора Ярославской об+
ласти Анна Апольская и бывший зам.
директора Олег Бойченко.

Судить их будут по статье "Полу+
чение взятки в крупном размере дол+
жностным лицом с использованием
служебного положения".

Коррупционные скандалы сотряса+
ют область весь год. Не успели ярос+
лавцы повозмущаться жадностью чи+
новников, когда были взяты под стра+
жу бывшие сотрудники мэрии и об+
ластного правительства Васильев,
Соколовский, когда возбудили уго+
ловное дело на директора аэропор+
та Туношна Козлова, как столичная
пресса собщила о новых фактах.
Жаль, что ярославские СМИ боятся
писать о коррупции, видимо, осоз+
нают опасность, ведь основная мас+
са коррупционеров + выходцы из
партии власти "Единая Россия".

400 работников агрохол+
динга АО "СПК "Вощажнико+
во", расположенного в Бо+
рисоглебском районе, обра+
тились к депутату Госдумы
А.Грешневикову с просьбой защитить
их предприятие от рейдерского зах+
вата. Для спасения агрохолдинга,
входящего в четверку лидеров по
производству молока в стране, депу+
тат провел переговоры в Москве с за+
местителем председателя правитель+
ства России А. Гордеевым, мини+
стром сельского хозяйства Д. Патру+
шевым, а также с губернатором и
руководством Внешэкономбанка. Был
найден новый инвестор.

Однако Внешэкономбанк, обе+
щавший пойти на мировое соглаше+
ние, неожиданно по неизвестной при+

чине дал задний ход, подыг+
рав тем самым московским
рейдерам.

На днях в рамках прави+
тельственного часа депутат
Госдумы А. Грешневиков
выступил на сессии парла+
мента с резкой критикой
плана сдачи агрохолдинга в
руки рейдеров. В частности,

он сказал:
+ Запущена процедура банкрот+

ства. Судя по имеющейся практике,
агрохолдинг будет продан за копей+
ки, продан тому рейдеру, кто сорвал
переговоры с новым инвестором +
президентом "ЭкоНивы" Ш. Дюрре+
ром. 5 лет назад в Любимском райо+
не после банкротства было вырезано
полстада коров голштинской породы,
и три года ушло на восстановление
агрохолдинга. Возмутительна пози+
ция Внешэкономбанка, который мог
получить от инвестора "ЭкоНивы"
долги, а главное + мог спасти "Во+

щажниково" от разорения, но отка+
зался от этого.

Министр сельского хозяйства Д.
Патрушев признался депутату, что по
его предложению провел перегово+
ры и с руководителем Внешэконом+
банка И. Шуваловым, и с губернато+
ром области Д. Мироновым, а также
с инвестором Ш. Дюррером, который
согласился погасить долг, теперь в
переговоры должны вступить конф+
ликтующие стороны.

В настоящее время над агрохол+
дингом нависла беда. Переговоры
окончательно сорваны. Областные
чиновники "Единой России" молчат,
то ли боятся рейдера, то ли вступили
с ним в сделку. Чтобы разобраться в
законности сдачи агрохолдинга "Во+
щажниково" в аренду рейдеру, кото+
рый затем, видимо, выкупит его за
копейки, не оплатив даже долги бан+
ку, депутат Госдумы А. Грешневиков
направил протесты в правительство
и в Следственный комитет России.

Агрохолдинг сдали рейдеру
 БОКАРЕВ А.Г.,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ

Свое письмо, направленное
депутату Госдумы А. Грешневи"
кову, рабочие троллейбусного
депо г. Ярославля назвали "Крик
о помощи". Депутат поддержал
рабочих на митинге, направил
запрос в администрацию обла"
сти. Но власть единороссов в
городе и области не слышит ра"
бочих и вряд ли когда услышит.
Так устроена нынешняя власть
жуликов и воров, которую, кста"
ти, выбирают те же люди, что
потом и протестуют... Публику"
ем письмо рабочих.

Мы, то есть коллектив первого
троллейбусного депо, умоляем: не
надо оптимизации, по+нашему, это
развал предприятия и сокращение
персонала. Пора не оптимизировать,
а восстанавливать то, что сейчас с
грехом пополам работает.

Троллейбусное депо уничтожают
У нас есть пример объединения

двух трамвайных депо + сиюминутная
выгода, а дальше + беда. Мы практи+
чески потеряли трамвайное движение
в Ярославле. С троллейбусами будет
то же самое.

На нашем предприятии работает
не так много народа, но у всех есть
дети и внуки, с работой сейчас очень
трудно, пенсионный возраст приба+
вили, где  работать, чтобы прокор+
мить семью и детей? Не допустите
закрытия нашего депо. В этом году
депо отмечает 70 лет со дня суще+
ствования. Оно основано в 1949 году
и прошло много разных потрясений,
но мы выстояли. Хотим и сейчас при+
носить людям пользу.

Гуськов, Тропкин,
Полетаев, Журов и др.

Всего 34 подписи.

От души поздравляем с убеди+
тельной победой на прошедших 8+го
сентября выборах!

Победители:
Глава Высоковского сельского

поселения  Ермолина Вера Евге"
ньевна; депутаты Борисоглебского
сельского поселения: Белоусов
Сергей Павлович, Борунова
Юлия Владимировна; депутаты
Высоковского сельского поселения:
Гусева Нина Ивановна, Коршу"
нова Елена Александровна; депу+
тат Даниловского городского поселе+
ния Капустин Леонид Викторо"
вич; депутат Даниловского сельско+
го поселения Алабышева Лидия
Валериевна; депутаты Середского
сельского поселения: Протасова
Лариса Олеговна, Ивкучева Ари"
на Сергеевна; депутаты Некоузско+

С победой на выборах!
го сельского поселения: Локова
Анна Александровна, Фёдоров
Александр Николаевич, Самой"
лова Александра Станиславов"
на; депутат Карабихского сельского
поселения Селяев Александр Ива"
нович.

Это избрание + начало большой,
кропотливой и каждодневной работы,
центром которой должны быть инте+
ресы ваших  земляков со всеми их
проблемами, чаяниями и надеждами.
Искренне желаем эффективной и
плодотворной работы! Пусть обяза+
тельно исполнятся все ваши планы и
начинания!

Успехов и всего самого доброго!
Лидер политической партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
С. МИРОНОВ.

Депутат Государственной Думы
ФС РФ  А.ГРЕШНЕВИКОВ.

Когда на заседании Ко+
митета по экологии Госу+
дарственной Думы России
директора департаментов Минприро+
ды признались, что срывается феде+
ральная программа "Оздоровление
Волги", так как из+за отстутствия про+
ектно+сметных документаций не во
все регионы ушли запланированные
деньги, депутат Госдумы Анатолий
Грешневиков предложил коллегам
передать дело в Генеральную проку+
ратуру. Пусть следователи разбира+
ются, кто больше виновен в разгиль+

дяйстве + регион или мини+
стерство. Члены комитета
поддержали это предложе+
ние.

На днях депутат Госду+
мы А. Грешневиков встре+
тился с губернатором обла+
сти Д. Мироновым и обсу+
дил проблемы с финансиро+
ванием проекта "Оздоров+
ление Волги" в Рыбинске,

Тутаеве и Ярославле, попросил уско+
рить выдачу проектно+сметной доку+
ментации.

Кроме того, для спасения реки
Волги от вредных отходов ЯНПЗ им.
Менделеева в Тутаеве, где перепол+
ненные гудронные пруды каждый год
создают опасность для реки, Анато+
лий Грешневиков нашел крупного ин+
вестора, готового переработать отхо+
ды за свой счет.

Этим предприятием является
корпорация "Финансово+Строитель+
ный Альянс".  Его специалисты уже
очистили подобные вредные объек+
ты в Астрахани, теперь поедут в Ниж+
ний Новогород, готовы взяться за
работу в Тутаеве.

Правительство области давно на+
шло своего инвестора + ВИОГЕМ г.
Белграда. Но он по сей день не при+
ступает к работе. После обращения
депутата к губернатору выяснилось,
что срок начала работ намечен на
2021 год. Хуже и то, что он не будет
перерабатывать отходы, а засыплет
пруды известью.

В ходе переговоров с губернато+
ром Анатолий Грешневиков предста+
вил ему проект нового инвестора.
Губернатор Дмитрий Миронов охот+
но согласился провести с ним пере+
говоры.

Волга не дождалась
обещанных миллиардов
Михаил МАЛЕЕВ,

член Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.
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" Сергей Равильевич, на
Ваш взгляд, в чем заключает"
ся работа депутата от фракции
"Справедливая Россия"?

+ Первое и самое важное + это
защищать интересы граждан, кото+
рые тебя выбрали. Сегодня я как
представитель жителей Переславля
работаю в областной Думе, защищая
интересы граждан всей Ярославской
области от городского округа горо+
да Переславля+Залесского. Если
сказать коротко, главное то, что де+
путат нашей фракции должен рабо+
тать так, чтоб избиратели не сказа+
ли, что напрасно его выбрали, нуж+
но принимать правильные решения,
стараться все делать для того, что+
бы людям жилось лучше.

" Вы присутствуете практи"
чески на каждом заседании Пе"
реславской городской Думы и
знаете, что состав депутатов
очень изменился. Как Вы оце"
ниваете сегодняшнюю работу
городского парламента?

+ Сейчас состав городской Думы
изменился более, чем на 50%, и это
хорошо. Пришли новые депутаты.
Свежий взгляд, новые идеи. Так дол+
жно быть, но на деле не все народ+
ные избранники работают активно,
в основном молчат, бывает, делают
реплики с места, но в большинстве
случаев только поднимают руки ( в
основном этим грешат провластные
депутаты). В принципе новый состав
городской Думы неплохой, так как у
"Единой России" 11 голосов, а у оп+
позиции 10, и невыход одного из де+
путатов+ единороссов может блоки+
ровать те или иные решения. Поэто+
му на сегодняшний момент явка все+
гда большая, 90+100%.

" То есть Вы считаете, что
сейчас работа городского пар"
ламента выстраивается конст"
руктивно?

+ Нет, она не выстраивается кон+
структивно + это однозначно, пото+
му что до сих пор не утихли баталии
по поводу выборной кампании. Де+
путаты выбирали главу, но, как ока+
залось, выбранный глава не совсем
справляется с работой: не местный,
многого не знает, он, конечно, ста+
рается, но не всегда получается все
правильно. Взять хотя бы пример с
автобусными остановками. Кошур+
ников ставил одни, Волков + другие,
новый глава ставит третий вариант.
Неужели нельзя все сделать в еди+
ном стиле? При этом спросите хотя
бы у депутатов, где они нужнее. И
так же с деревьями. Объявили спил
сухих деревьев, но пилят хорошие.
Говорят, что работают по заявкам
жителей. Но жители просят опилить,
а не спилить! В результате сухие
деревья остаются даже в центре го+
рода.

" Вообще"то работы по бла"
гоустройству в городе ведутся:
траву косят, заделаны ямы в
асфальте, дворники не везде,
но работают, цветы посажены.

+ Да, ямы заделаны, но когда? К
примеру, у гостиницы "Переславль"
благоустраивают территорию соб+
ственными силами, на свой страх и
риск и боятся + приедет муниципаль+
ный контроль, и они получат штраф.
Или возьмем те же остановки. Они
не приняты на баланс города до сих
пор, т.к. поставлены на внебюджет+
ные средства, но на них висит рек+
лама, они кем+то обслуживаются.
Это неплохо в принципе, что чело+
век взял на себя их обслуживание,
но почему вы до сих пор не ставите
их на баланс?

" Давайте все"таки погово"
рим о благоустройстве города.
Сейчас много разговоров о му"
соре, который скапливается
вокруг контейнерных площа"
док. Вам известно, что мусор"
ный оператор, забирая отходы,
вывозит только то, что в лодках,
а все, что не попало в контей"
нер, остаётся лежать под от"
крытым небом. Позже мусор,
конечно, убирают, но за счёт
средств городского бюджета.
Вы как депутат поднимаете эти
насущные вопросы за заседа"
ниях областной Думы?

+ Поскольку я депутат областной
Думы, то и говорить буду об этой
проблеме в целом. Как только мы уз+
нали, что тариф за мусор поднима+
ют на 27 процентов (при этом пре+
зидентом было указано, что повы+
шать тарифы можно не более, чем
на размер инфляции), мы сразу ре+
шили, что это надо останавливать.
Было написано обращение в депар+
тамент. Хотя нам ответили, что все
в рамках закона, мы решили орга+
низовать митинги. Провела их в Пе+
реславле и Ярославле партия Спра+
ведливая Россия, в том числе и я.
Люди должны понимать, что проис+
ходит. Пришла "Хартия", и берут
только то, что лежит в их контейне+
рах, а остальное пусть убирает ад+
министрация. На это мы им ответи+
ли, что вы + единый поставщик дан+
ной услуги, берите в аренду мусор+
ные площадки и убирайте всё. Уж
если повышаете тариф, то обслужи+
вайте на 100% + от контейнера до
полигона.

" Какие ещё темы на повес"
тке дня у областных  депутатов?

+ И тема вывоза мусора, и про
детское питание в школах. И возврат
прямых выборов мэров, не говоря
уже о митингах, пикетах и проведе+
нии субботников. Понимаете, рабо+

та оппозиционного депутата такова,
что если не заявишь о ней публич+
но, то и никто знать не будет, что де+
путат делает. Последние выборы по+
казали, что народ хочет перемен. Ус+
тали от вранья. Где обещанный бас+
сейн, где завод авиадеталей и но+
вые рабочие места? А что мешает
благоустройству? Почти все лето не
скашивали метровую траву на валу,
а ведь это историческое место, его
посещают туристы. Это надо делать
не один раз в  лето, а как минимум
раз в две недели.

" Возможно, наш бюджет не
вытягивает всех затрат?

+ Тогда зачем было нужно объе+
динение города и района? Подразу+
мевалось, что денег прибавится, но
по факту их стало меньше. Ростовс+
кий район, Угличский получили боль+
ше, а мы + меньше. Областная
власть просто забыла о Переслав+
ле+Залесском. Пошла разруха. У нас
просто ни на что нет денег. Поэтому

всё стали делать абы как, и глава в
итоге получил неуд. 95% населения
в интернете высказалось положи+
тельно по этому поводу. Сейчас про+
куратура пытается оспорить это ре+
шение, но люди же всё видят.

" Расскажите, пожалуйста, о
Ваших взаимоотношениях с ад"
министрацией города и с гла"
вой городского округа Валери"
ем Астраханцевым. Получает"
ся ли выстраивать совместную
работу на благо жителей?

+ И да, и нет. Оппозиция должна
говорить о недостатках. Ну кому же
это понравится? Хотя, с другой сто+
роны, кто+то должен на них указы+
вать, ведь из подчиненных никто об
этом скажет. Я не хочу сказать, что
Валерий Астраханцев + плохой руко+
водитель. Нет. Но, по моему мне+
нию, глава должен быть избран сво+
ими земляками и быть местным.
Должен знать, что здесь его роди+
тели, дети, друзья, бывшие одно+
классники. Это даёт силы и желание
никогда ничего не делать кое+как.

" Сергей Равильевич, рас"
скажите, как проходит Ваша
неделя?

+ В основном я работаю в Пере+
славле и Ярославле и не пропускаю
ни одного заседания, если нет на+

кладки, т.е. если не совпадают по
времени дела городские и област+
ные. Я, конечно, отдаю приоритет
местным делам. Хочется отметить,
что в областной Думе от Справед+
ливой России три депутата, и у нас
в ведении вся область. Недавно в
один день я посетил Некрасовское,
Рыбинск, Некоуз, Ярославль, Углич.
Проехал 600 км. Стараюсь охватить
как можно больше, встречи важные,
откладывать нельзя. Но все же од+
ним из важнейших направлений для
меня остаётся  рассмотрение воп+
росов, касающихся родного города.
К примеру, недавний захват домов
УК Переславль, УК МКД... Горожане
обратились именно в нашу партию
с просьбой о помощи, мы им помо+
гали. Спасибо председателю обла+
стной Думы Алексею Константинову:
он нас услышал и лично приехал в
Переславль решать вопросы людей.

" Давайте поговорим под"
робнее о новых УК, в ведомство

которых в одночасье попало
порядка 130 домов. В област"
ной прессе прошла информа"
ция, что в связи с Вашим актив"
ным участием в противостоя"
нии жителей и управляющих
компаний Вам поступали угро"
зы. Это правда? Кто Вам угро"
жал?

+ От директора управляющей
компании УК Переславль господина
Амосова действительно в мой адрес
прозвучала фраза: "Ходи теперь, ог+
лядывайся…" Думаю, это связано с
моим выступлением на собраниях,
где я обратился к Амосову и попро+
сил показать документы с подпися+
ми людей. Дело в том, что из обра+
щений жителей я уже знал: множе+
ство подписей было подделано.
Дошло до того, что в список попала
поддельная подпись председателя
городской Думы, подпись председа+
теля контрольно+счетной палаты и
других известных в городе людей.
Ещё хотелось посмотреть на дого+
вор, который они так и не показали,
потому что условия, обозначенные
в нем, привели бы переславцев в на+
стоящую коммунальную кабалу.

Я считаю, что факт с угрозами
нужно придать огласке, чтобы у быв+

Ровно год назад по решению избирательной комиссии
приступил к исполнению обязанностей депутата Ярослав"
ской областной Думы наш земляк, председатель фракции
"Справедливая Россия", Сергей РавильевичХабибулин.
Мы побеседовали с ним о его работе депутата.

Сергей Хабибулин:

«Справедливость восторжествовала.
Так поступать с людьми нельзя»

шего депутата от Единой России не
возникало желания бросаться по+
добными изречениями.

" Сегодня проблема массо"
вого перехода домов в УК Пе"
реславль и МДК без согласия
жителей решена.

+ Я рад, УК вернулись к прежним
руководителям и справедливость
восторжествовала. Это победа жи+
телей. Так поступать с людьми
нельзя. Если вы хорошая компания,
соберите переславцев, расскажите
о своих планах, возьмите несколько
домов, покажите, на что способны,
и, возможно, вам поверят.

" А в каком состоянии нахо"
дятся сейчас объекты по про"
грамме "Решаем вместе"?

+ Я сам был инициатором про+
екта этой программы в Переславле,
и мне удалось в 2019 году получить
3 млн рублей для школы №4, гим+
назии и детсада "Березка". Един+

ственное, что мне не нравится + то,
что кроме как на проект "Решаем
вместе", ни на что невозможно до+
биться финансирования. Мы, депу+
таты, предложили свой проект, но
пока ответа не получили.

" Как городской округ гото"
вится к отопительному сезону?

+ Очень плохо. Нам должны были
выделить 100 млн, но выделили все+
го 50. Я сомневаюсь, что за один ме+
сяц поменяют восемь километров
труб. Не знаю, сможем ли мы войти
в зиму благополучно. Сети изноше+
ны, подготовка идет медленно, вре+
мени до начала отопительного сезо+
на мало.

Так же с Народной площадью.
Сроки поджимают, а там, как гово+
рят, еще конь не валялся. Деньги мы
должны освоить, а основные рабо+
ты по площади падают на октябрь и
ноябрь. Пока нет субподрядчиков,
никто не хочет выходить на этот
объект, потому что понимают, что
проект провальный. Как класть плит+
ку в ноябре? Сажать деревья и кус+
тарники? Я не понимаю этого. У нас
минусовые температуры в это вре+
мя, бывает, даже озеро замерзает.

" Поделитесь Вашими пла"
нами...

+ Планов много, хотелось бы ус+
петь их все осуществить. Жаль, что
в областной Думе большинство де+
путатов из Единой России, и мы не
можем провести многие свои зако+
нопроекты. Например, мы предло+
жили вернуть прямые выборы мэ+
ров, но наш вопрос заблокировали.
Мы пытались поставить вопрос о
бесплатном питании детей в школах,
но и он остался пока не решенным.
Надеюсь, что поставлю эти вопросы
в осеннюю сессию. К сожалению,
если свою деятельность не осветить
в СМИ, то вряд ли кто об этом узна+
ет. Очень многие инициативы от на+
шей фракции просто+напросто за+
малчиваются провластными СМИ,
поэтому стараемся информировать
о своей деятельности через соци+
альные сети.

В общем, год был напряженным
и, я бы сказал, притирочным, он все
расставил по своим местам.

С депутатом областной Думы
Сергеем Хабибулиным

беседовала Алла ДЕНИСОВА.
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Площадь лесных пожаров в этом
году в России росла с такой страш+
ной необузданной скоростью, что
стало понятно: леса будут гореть и
дальше, пока не сгорят все. Если в
прошлом году зафиксировано 4 200
лесных пожаров, то в этом году бо+
лее 7 тысяч, уничтоживших 15 мил+
лионов гектаров леса. Масштабные
пожары вылились в национальную ка+
тастрофу + в Сибири сгорела терри+
тория равная Бельгии, ядовитый смог
окутал полстраны + от Поволжья и Си+
бири + до Монголии и Казахстана, На+
родный гнев, митинги, повальные за+
болевания вынудили власть бросить
армию на спасение лесов и поселков.
Президент Монголии просил Трампа
позвонить Президенту России и по+
мочь в тушении пожаров... Тот позво+
нил, и тем самым выказал бессилие
России...

Если бы не армия, то наши реги+
оны в 5 миллионов квадратных кило+
метров, поглотил бы дым и убий+
ственный углекислый газ.

Лесные пожары в Сибири это не
только катастрофа России, но и мира,
так как они резко ускоряют глобаль+
ное потепление, последствия которо+
го уже заметны и бьют по экономи+
ке. По вине лесных пожаров в атмос+
фере прибавилось углекислого газа
на 100 миллионов тонн!

Коррумпированные чиновники и
"черные" лесорубы помогают окон+
чательно истребить лес. Одни реши+
ли не тушить лес из+за экономичес+
кой нецелесообразности, другие в
погоне за прибылью рубят все под+
ряд и скрывают свои преступления
поджогами. Возбуждено 277 уголов+
ных дел! Ущерб от незаконных рубок
растет в прогрессии: в 2017 году он
равнялся 40 миллиардам долларов,
в прошлом году + 70, а в этом уже +
100. Триллион рублей мимо бюдже+
та. А в советские времена лес не был
убыточен, он приносил 30 % бюджет+
ных доходов!

Экологи отмечают закономер+
ность: чем больше совещаний в пра+
вительстве и Госдуме, посвященных
спасению леса, тем меньше лесов.

За последние 10 лет мы потеря+
ли 22 миллиона гектаров малонару+
шенных (девственных) лесов. Про+
мышленных лесов хватит еще лет на
7. Потому, видимо, Госдума под про+
мышленные рубки отдала до 50 мил+
лионов гектаров защитных лесов. А
лесорубы, видя, что власть потакает
их хищным аппетитам, все чаще идет
с топором уже в заповедники и нац+
парки. Из+за нехватки сырья они ис+
стребляют нерестоохранные полосы
рек. Недавно в Иркутске под видом
санитарной рубки на территории нац+
парка незаконно вырублен массив на
сумму более 800 миллионов рублей.
Иркутский министр леса Шеверда
арестован. Под Смоленском выруб+
лено 600 гектаров хвойного леса,
часть + в водоохранной зоне. В этом
году горело 36 заповедников. На их
территориях пострадало 65 тысяч
гекторов леса. Более всего + нацпарк
"Забайкальский" в Бурятии.

Полтора года назад Президент
Путин признал, что государство не в
состоянии навести порядок в защи+
те лесов, и назвал некоторые причи+
ны, цитирую: "Очень коррумпирован+
ная сфера, чрезвычайно...". Назвал
регионы + Дальний Восток и Цент+
ральная Россия, где для человека не
останется доступных лесов.

Но мог ли Президент предполо+
жить, с какой скоростью будут исче+
зать леса, если каждый год сгорает
свыше 3 миллионов гекторов леса?!
Площадь доступных лесов в России
уже меньше, чем в Финляндии.

Глава правительства Медведев с

какими только предложениями не вы+
ступал, чтобы остановить масштаб+
ное разграбление леса, + от созда+
ния Лесной биржи до введения элек+
тронной маркировки, цитирую: "что+
бы на каждом бревне было электрон+
ное клеймо".

Предложения правильные, жаль,
остаются на бумаге.

Биржи нет по известной причи+
не: если она заработает, то будет
нести ответственность за то, чтобы
туда не попадал лес, вырубленный
незаконно. Продавцов на бирже бу+
дут регистрировать, а адрес привоза
древесины + проверять. Тогда нельзя
воровать, вывозить миллиарды за
границу. Ударить по крабовой мафии
удалось, а по лесной боятся, крыше+
ватели слишком высоко сидят.

Забыл глава правительства, что с
принятием Лесного кодекса умыш+
ленно была уничтожена государ+
ственная лесная охрана, состоящая
из 140 тысяч лесничих. Еще в 2000
году она состояла из 90 тысяч, в 2006
году кодекс сократил их до 700 че+
ловек, и лишь в 2008 году их стало
13 тысяч человек.

Обход лесника составляет от 200
до 300 тысяч гектаров. Кто поедет за
300 км проверять браконьеров? Это
насмешка над контролем и надзором,
это продуманное издевательство над
лесниками.

В Америке на каждого инспекто+
ра приходится всего 2 гектара, в Ев+
ропе + 1.

Все предложения по усилению
контроля за оборотом древесины и
о противодействии ее незаконной за+
готовки упираются в одно + в возрож+
дение института лесничих, приравни+
вание их к госслужащим. Но всему
этому мешает Лесной кодекс, ибо это
полномочия регионов, а у тех нет де+
нег. Да и где обучать лесничих, если
почти все соответствующие вузы зак+
рыты?!

Созданная в 2014 году система
учета древесины ЛесЕГАИС + не ра+
ботает, она беспомощна в контроле
за передвижением древесины от ле+
сосеки до места потребления, так как
в этой системе отсутствуют сведения
о транспортировке древесины. Выхо+
дит, государство напрасно вложило
в ее  работу 185 миллионов рублей.
Или государство умышленно ею не
пользуется? Кому+то выгодно, что в
стране отсутствует единая система
учета лесных ресурсов. Без нее нет
данных ни о количестве и стоимости
лесов, ни тем более об их качестве.
Отсюда понятно, почему регионы,
лишенные точных сведений, состав+
ляют планы по ведению лесного хо+
зяйства кому как вздумается.

Десять лет назад представитель
президента Хлопонин, увидев масш+
табы разграбления лесов и поняв, что
способствует этому Лесной кодекс,
по которому управление лесами с фе+
дерального уровня сознательно пе+
редано на региональный, заявил о
возврате этих полномочий. Сегодня
возврата требует и председатель
Совета Федерации. Логика понятна

+ регионы с огромными властными
полномочиями, но без финансирова+
ния, погрузились в коррупционные
схемы, а ответственность лежит на
безвластном Рослесхозе.

Однако разговоры десять лет
идут, а полномочия по лесоуправле+
нию и лесоустройству не передают+
ся. А как их вернуть, если рухнет вся
конструкция Лесного кодекса, + до+
бытчиком и распорядителем денег
станет не регион, а государство, и
хозяином в лесу будет не арендатор,
а лесничий. Ходим по замкнутому
кругу, государство не может обеспе+
чить регионам финансирование их
полномочий, а те не способны зара+
ботать на лесе. Бюджет региона пуст,
а все лесомошенники + миллиарде+
ры! Регионы даже теряют доходы.
Если раньше доход от переработки
леса, к примеру, в Архангелькой об+
ласти составлял 65 % регионального
ВВП, то сейчас всего 6%. И чем боль+
ше рубят, тем меньше доход. А по+
жары этого года выжгли места оби+
тания соболя и нанесли ущерб лишь
Красноярскому краю в 22 миллиарда
рублей!

Год назад председатель Совета
Федерации Матвиенко на всю стра+
ну устроила разнос руководителю
Рослесхоза Валентику, поставила
"неуд" за незаконный оборот древе+
сины.

 Валентик давно уволен, и 3 ме+
сяца нет нового руководителя, зато
грабеж леса растет с космической
скоростью. Валентик был виноват в
главном + в отсутствии смелости за+
явить об отмене преступного Лесно+
го кодекса. Но ведь этот кодекс при+
нимал не он, а тот же Совет Федера+
ции и Госдума. И когда Матвиенко за+
являет, цитирую: "мы считаем, что
изменения были пролоббированы
некоторыми группами людей. Мы по+
теряли хозяина в лесу", тогда прояви
смелость + назови лоббистов из пра+
вительства, загубивших лесную от+
расль. Внеси закон о возвращении
прежнего хозяина + лесничего, о воз+
рождении министерства леса.

В правительстве знают, что пло+
щадь сплошных рубок превышает
площади восстановления, знают, что
площадь земель лесного фонда, нуж+
дающихся в восстановлении, всего за
три года увеличилась до 31 милли+
она гектаров. Кто будет сажать лес?

Должен арендатор. Но не Рослесхоз.
И сделать лесовосстановление делом
государственным может не он, а пра+
вительство. Восстановление лесов +
это не просто посадка семян и сажен+
цев, а длительный, расчитанный на
10 лет, уход за молодняком. И про+
стое выделение денег на восстанов+
ление лесопитомников в размере 151
миллиарда не спасут ситуацию. Не+
кому растить качественные саженцы
и тем более ухаживать за ними.

Если 10 лет назад экологи не раз
слышали от главы правительства и
председателя Думы о том, что вот+
вот будет разработан закон о круг+
ляке, а значит, и наладится  глубокая
перереработка древесины, то сегод+
ня про закон забыли.

Вместо запрета экспорта кругля+
ка, объемы его экспорта наоборот
выросли + за прошлый год в Финлян+
дию почти на 20 %, в Китай + на 16
%. Зачем мы увеличиваем поставки
до 10 миллионов кубометров, если
из+за перепроизводства цена на нашу
необработанную древесину в Китае
постояннно падает?

Раньше была надежда, что инос+
транцы создадут у нас перерабаты+
вающие производства. Отдали под
вырубку леса Карелии + финским ком+
паниям, костромские + Швейцарской,
сибирские + китайским. На сегодняш+
ний день в России зарегистрирова+
но уже 564 лесопромышленные ком+
пании с китайским участием, а вчера
их было 152.

Но предприятий и инвестиций,
текущих рекой, как не было, так и нет.
Есть привезенные китайцами ржавые
лесопилки, есть их городок посреди
тайги и оставленная после рубок пу+
стыня.

В Лесосибирске китайцы обеща+
ли построить завод на 9 тысяч рабо+
чих мест, ЦБК, туннель по дну Ени+
сея. Получив дешевый лес, они его
за 7 лет вырубили и уехали, ничего
не построив. Но наше обманутое пра+
вительство продолжает обманывать+
ся + помогает сдать в аренду китай+
цам в Томской области 137 тысяч га
леса на 49 лет и опять по дармовой
цене + по 9 200 рублей за га за весь
период. Между тем, цена только на
одну сосну + 700 рублей!

Попыталось правительство повы+
сить таможенные сборы на кругляк,
вывозимый в Китай. Так предприим+

чивые китайцы тотчас снизили цену
на наш необработанный лес ровно на
эту сумму, чтобы отбить пошлину.

Недавно министр природных ре+
сурсов Кобылкин предложил закрыть
лесоторговую границу с Китаем, его,
видимо, напугало то, что Китай вы+
шел на первое место в Европе по
продаже русского леса. Следом Мат+
виенко предложила ввести времен+
ное эмбарго на экспорт леса из Рос+
сии.

Обе инциативы умерли в прави+
тельстве. Видимо, там не верят, что
наш бизнес может из ангарской со+
сны делать мебель. Китайцы вот от+
крыли тысячи маленьких фабрик у
себя, и кустарным способом делают
из наших сосен стулья, окна, молот+
ки. Налицо современное импортоза+
мещение + фины из нашего леса про+
дают нам бани, а китайцы + молотки.
А может, правительство знает, что в
Китае бизнесу дают кредит под 1 %,
а у нас + под 15. Потому разрешает
разделывать тайгу как кусок мяса, и
потому ангарская сосна нужна Китаю
и Египту, но не России?!

Вернемся к нынешним пожарам.
Правительство кажется отслеживает
ситуацию, а леса все равно горят. В
Белоруссии почему+то не горят, а у
нас в 25 регионах введен был осо+
бый противопожарный режим. И го+
рят из года в год одни и те же регио+
ны. И все знают, что пожары исполь+
зуются часто как способ скрыть не+
законные вырубки, что в стране не
существует ни должных метеостан+
ций, ни правдивой государственной
статистики о количестве выгоревших
лесов.

Знают и другое: что из+за выруб+
ки лесов идет резкое изменение кли+
мата, мелеют Волга, Ангара, Иртышь,
в Сибири прошли невиданные ура+
ганы. Всемирная метеорологическая
организация бьет тревогу: концент+
рация углекислого газа в атмосфере
достигла рекордных показателей.
Всему виной уменьшение лесов + ос+
новного потребителя этого газа.

Если мы знаем, что спасение кли+
мата во многом зависит от леса, то
почему бы вместо ожидаемого появ+
ления министерства головешек, не
спасти лес путем  восстановления
мощного министерства леса, и пусть
оно, а не 5 различных ведомств от+
вечают за пожары.

За год сгорело 15 млн га русского леса
Выступление А.Н. Грешневикова в Государственной Думе РФ 24 сентября 2019 г.
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Именно под таким заголовком вы+
ступили многочисленные централь+
ные СМИ после доклада депутата+
эколога Анатолия Грешневикова с
трибуны Государственной Думы Рос+
сии 24 сентября с.г. Журналисты от+
метили, что А. Грешневиков не про+
сто покритиковал федеральную
власть, а "устроил мощный разнос
правительства по ситуации лесного
хозяйства в России, указав на корруп+
цию в этой сфере на самом высоком
уровне в правительстве!". Еще они
приписали: "советуем посмотреть".

И народ, действительно, ознако+
мился в Интернете с докладом А.
Грешневикова. За полдня свои ком+
ментарии в поддержку дали 6 тысяч
496 россиян. Публикуем малую часть
этих высказываний.

Такое отношение к природным
ресурсам + это преступление!

Яков Гулия.

Толя, молодец! Все в точку, го+
ворю, как специалист по лесному хо+
зяйству.

Анатолий Лисицын.

Да уж! Ведь бардак просто пото+
му, что кому+то наверху это выгодно!

Валентина Корнева.

Беспредел. Какое вы имеете пра+
во раздавать народные земли и леса
китайцам?

Честнов.

Правильно, так ей "Единой Рос+
сии" и надо. Гоните ее из правитель+
ства.

Р. Романов.

Кто за этим стоит, того и сжечь в
этом же лесу.

Николай Кулушев.

За выгоревшую тайгу надо всех,
кто причастен к этому, пересажать,
отправить в эту тайгу вместе с семь+
ей, заставить высадить лес заново,
дать им всем ведра и пусть полива+
ют лес вручную, пока не вырастет. С
этих уродов был бы хотя бы какой+то
толк. То урок на всю жизнь. Вряд ли
потом кто из них поджигал бы и во+
ровал лес.

Ольга Молодцова.

С такими темпами уничтожения
страны не то, что леса не будет, лет
через 20 не будет самой России.

Викторов.

В сталинские времена поставили
бы к стенке.

Сергей Рыбиков.

По зомбоящику так вот не расска+
жут.

Александр Дронов.

Забыли еще сказать о том, что ки+
тайцы в Сибири уже начали лесников
стрелять беспощадно. Китайцы уже
считают  Сибирь своей территорией.

Паладин.

Какие же чиновники сидят в пра+
вительстве, если так ненавидят свою
страну. В Финляндии костер в лесу
не разведешь + арестуют. В Белорус+
сии тоже лес берегут, а почему в Рос+
сии все на продажу?!

Людмила Гайдукова.

Депутат
устроил разнос
правительсту
за грабеж леса

В приемные депутата
Госдумы России А.Н. Греш+
невикова все чаще поступа+
ют жалобы избирателей на незакон+
ные методы проведения мусорной
реформы, затеянной партией власти.
Безусловно, ни одно письмо не оста+
ется без ответа, без вмешательства
депутата.

Так, например, житель
Ростова, ветеран военной
службы, кавалер ордена
Красной Звезды, инвалид 1
группы Вадим Витальевич
Лавров сообщил, что адми+
нистрация ГП Ростов с нару+
шением требований законо+
дательства организовала
место размещения комму+

нальных отходов на обочине дороги
вблизи его дома. С тех пор он борет+
ся за свои права на благоприятные
условия проживания.. Однако борь+
ба с чиновниками не приносит поло+
жительного результата.

Депутату было очевидно, что в
данной ситуации чиновники Ростова
нарушили санитарные требования и
потому он обратился в прокуратуру
области с требованием принять меры
к нарушителям законодательства об
охране окружающей среды. И.о. про+
курора области Д.Ю. Чумак ответил:
"Установлено, что администрацией
ГП Ростов в нарушение норм действу+
ющего законодательства размещена
контейнерная площадка для сбора от+
ходов вблизи дома №24 "Б". П о
данному факту Ростовской прокура+
турой в районный суд направлено
исковое заявление, об обязании орга+

Мусор и самоуправство чиновников
Сергей БОГАЧКОВ,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

на местного самоуправления перене+
сти контейнерную площадку и обору+
довать в соответствии с требования+
ми СанПиН. Кроме того, прокурату+
рой в отношении администрации вы+
несено постановление о возбуждении
дела об административном правону+
рушении.

В части нарушений законодатель+
ства в сфере безопасности дорожно+
го движения при размещении контей+
нерной площадки в ОГИБДД ОМВД
России по Ростовскому району про+
куратурой направлена информация о
привлечении  виновных лиц к адми+
нистративной ответственности".

После того как депута+
ты от партии "Единая Рос+
сия" в областной думе от+
менили бесплатное детс+
кое питание, заставив родителей для

получения 50% льготы со+
бирать десяток справок,
увеличилось количество от+
равлений некачественными
продуктами. Если раньше в
гимназии №33 Ульяновска
детям были предложены
вафли с червями, то теперь
дети из ярославской школы
№21 сообщили о супе с
червями, выложив тарелку

в Интернете в качестве доказательства.

Депутаты от оппозиционной
партии "Справедливая Россия" не раз
выступали против решения единорос+
сов перевести плату за еду школьни+
ков на родителей. Более того, они
вносили для принятия в Госдуме за+
конопроекты о бесплатном питании в
школах, о школьном молоке, но еди+
нороссы голосовали против и тем
самым решение не принималось.

Теперь, благодаря избранным во
власть единороссам, ярославцы бе+

Школьное питание: то вафли с червяками,
 то суп с червяками

Владимир
ЕРШОВ,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

гают по десяткам учреждений, соби+
рая справки, чтобы получить льготу,
+ в органы соцзащиты, к работодате+
лю, в Пенсионный фонд, в ЗАКС, к
судебному приставу, в ФНС, в служ+
бу занятости и т.д. То, что единорос+
сы экономят деньги на детях, гово+
рит и следующий факт: областная
детская клиническая больница давно
нуждается в ремонте и замене дыря+
вых одеял и подушек, но средств у
власти нет.

Нашего избирателя
легко обмануть или купить
+ достаточно построить в
период избирательной компании во
дворе детскую площадку, и он голо+
сует за "благодетеля". Только потом
этот "благодетель", став депутатом,
моментально превращается в поли+
тика, презирающего народ, голосу+
ющего за антинародные законы, на+
пример, за повышение пенсионного
возраста, а зачастую становится жу+
ликом и коррупционером.

Злоупотребляют подкупом изби+
рателей в основном кандидаты от
партии чиновников и олигархов "Еди+
ная Россия". Так было на недавних
выборах, когда они не только в Ярос+

лавле, но и в других горадах
области применили излюб+
ленный прием оболванивания
и своеобразного подкупа из+
бирателей + построили им
детские городки, песочницы,
горки и качели. Зачарованные
и загипнотизированные такой
заботливостью единороссов
избиратели кинулись поддер+
живать их на выборах. А как

только единороссы пришли в думы и
заксобрания, так сразу начали "отра+
батывать" потраченные деньги....

Самым подлым поступком стало
решение депутатов от партии власти
+ заставить своих же избирателей
платить за детские площадки, за
спортивное оборудование во дворах.
Народ возроптал. А чиновники заяви+
ли: не будете платить + детские го+
родки снесут.

Мэрия Ярославля вопреки проте+
стам горожан решила передать дет+
ские площадки управляющим компа+
ниям, а те стали собирать деньги на

их содержание с собственников квар+
тир. Говорят, идея эта принадлежит
новой заезжей в наши края чиновни+
це в ранге заммэра Алле Кибец. Ей
показалось, что несправделиво мэрии
платить за содержание городков, луч+
ше пусть за них платят сами жители.

Рвение чиновников удивительно.
Уже несколько  детских площадок
ликвидировано. Экономия денег на+
лицо + теперь ремонтировать детс+
кие площадки и спортгородки будут
не за бюджетные средства, а за счет
людей. Так было и с мусорной рефор+
мой. Единороссовские чиновники
сказали: раз жильцы производят от+
ходы, то пусть управдомы собирают
деньги и содержат площадки. А все
мусорные площадки придвинуты к
домам + дабы мэрии не платить за
вывоз мусора.

Одно время ярославцы протесто+
вали против того, чтобы плату за со+
держание детских площадок, пост+
роенных единороссами с большой по+

литической выгодой, перекладывать
на плечи самих жителей. Но сегодня
крики о помощи стихли. Молчанием
и усталостью горожан чиновники бы+
стро воспользовались + на сегодняш+
ний день уже ликвидировано 119 эле+
ментов детских площадок, а всего их
уберут 400.

Благодаря избранным во
власть единороссам детям те"
перь негде поиграть во дворах.
В сохранности остаются только
те городки, содержание которых
берут на себя жители.

Что придумают на следующих
выборах единороссы, чтобы понра+
виться избирателям и загипнотизи+
ровать их программами типа "Реша+
ем вместе, пока неизвестно. Но об+
манных технологий, подкупа и проче+
го оболванивания людей будет, как
всегда, предостаточно. Научатся ли
ярославцы выбирать честных депута+
тов + настоящих народных заступни+
ков?!

Новые дворовые налоги от единороссов
ПЕРЕД ВЫБОРАМИ ЕДИНОРОССЫ СТРОИЛИ ДЕТСКИЕ ГОРОДКИ,

ПОСЛЕ ВЫБОРОВ ИХ СНОСЯТ

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель местного

отделения
г. Ярославля, член Бюро

Совета РО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Страна уже привыкла к
арестам высокопоставлен+
ных чиновников из партии
"Единая Россия". Никто уже
не удивляется тому, как машинами вы+
возили из дома губернатора+едино+
росса Хорошавина или из дома сена+
тора+единоросса Арашукова мешками
миллиарды денег, золотые часы, кар+

тины, оружие и т.д. Спокой+
но жители страны встрети+
ли и арест очередного мэра+
единоросса из подмосков+
ного города Клинска Алек+
сандра Постриганя. Подума+
ешь, за время правления на+
воровал миллиарды... Гово+
рят, система такая.

Однако следовало заду+
маться, откуда у простого
мэра в небольшом городке

оказалось имущества больше, чем у
нефтяного магната, + 1699 объектов
недвижимости общей стоимостью
порядка 9 миллиардов рублей.

Можно задуматься и о другом: как
народ избирает таких во власть? По+
чему не видит их жадности, непоря+
дочности, бессовестности? За годы
правления жулика Постриганя все в
городе знали, что он прибирает к ру+
кам кинотеатр, общественную баню,
детскую поликлинику, котельные, ры+
нок, сотни гектаров земли  и т.д.

Трудно посчитать те объекты, что
он стащил у народа. Горожане знали,
что сподвижница мэра чиновница Со+
кольская, благодаря своему мужу +
первому зампрокурора Москвы Алек+
сандру Козлову, засадила в тюрьму
журналистку Елену Полякову. Причи+

Арестован еще один мэр0единоросс
В г. Клинске у экс-мэра А. Постриганя изъято 1699 объектов недвижимости

на 9 миллиардов рублей.

ной преследования честной журнали+
стки стала сама судебная запись: "по
мотивам ненависти к руководящему
составу Клинского района". Лишь спу+
стя время удалось уволить и Соколь+
скую, и Козлова.

Увы, не народный гнев позволил
разоблачить коррупционера мэра По+
стриганя, а его ссора с Сокольской,
зависть и стукачество. А так народ бы
и дальше голосовал за единоросса+
жулика.

В общем, удивительный у нас на+
род+избиратель + его обворовывают,
делают нищим, а он голосует за во+
ров и жуликов!

Святослав
ЧЕРНЫШЕВ,

член Совета ЯРО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Чтобы мэры и губернаторы от "Единой России" богатели и дальше, неужели
и впредь на выборах нужно голосовать за них?
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Три года работает команда мос+
ковских чиновников, приехавшая в
область вместе с губернатором+мос+
квичем Д.Ю. Мироновым. О том, что
эта команда не у волжан прижилась
и не стала им родной, свидетельству+
ют два факта. Во+первых, все три
года в областных и центральных СМИ
курсировала одна и та же информа+
ция о том, что губернатор вот+вот
уедет, что ему уже подыскали долж+
ность в МВД или Росгвардии. Ярос+
лавцы активно жаждали сплавить об+
ратно в столицу приехавшую вип+пер+
сону. Во+вторых, отношения коман+
ды губернатора с местной ярославс+
кой политической и экономической
элитой не только не сложились, но
резко ухудшились.

Еще хуже обстоят дела с обще+
ственным мнением. Через три года
работы команды москвичей, заняв+
ших все ключевые посты во властных
структурах, подмявших под себя даже
некоторые малые провинциальные
города Ростов, Переславль, Гаври+
лов+Ям, куда посадили на княжение
своих москвичей, ярославский изби+
ратель вынес вердикт: с работой не
справились, пора им уезжать обрат+
но.

Негативное отношение к деятель+
ности московских чиновников сложи+
лось не на эмоциальном уровне, а на
конкретных фактах. В штыки встре+
тило гражданское общество завоз
московского мусора в нашу область.
Команда губернатора не остановила
эту аферу, не встала на сторону на+

Недовольство
властью москвичей растет

рода. Затем ярославцы возмутились
оптимизацией здравоохранения, ког+
да чиновники+москвичи без сожале+
ния и сочувствия пошли на объеди+
нение сразу четырех больниц в са+
мом Ярославле. Результатом этого
бездумного решения стало то, что
уволенному хирургу первой категории
предложили трудоустроиться дворни+
ком или уборщиком.

Почувствовав безнаказанность,
уверовав в свое могущество, а также
довольствуясь терпением ярослав+
цев, команда московских чиновников
совсем перестала слышать тот народ,
которому клялась служить верой и
правдой. Недавно представители об+
щественности Ярославля отправили
письмо в ЮНЕСКО, в котором выра+
зили озабоченность угрозой истори+
ческому центру Ярославля. Уже не+
законно снесены ценнейшие истори+
ческие здания на территории объек+
та ЮНЕСКО + здании флигеля усадь+
бы Вахрамеева по ул. Собинова, ка+
менный дом Эпштейна по ул. Соби+
нова. Полностью будет искажен ис+
торический облик центра города бла+
годаря строительству 5+звездочной
гостиницы на Волжской набережной,
рядом с Митрополичьими палатами
17 века. Скандал со строительством
многоэтажных домов у церкви Нико+
лы Мокрого 17 века длится уже не+
сколько лет.

В Ярославле незаконно уничтожи+
ли ценное историческое здание быв+
шего детского сада по ул. Некрасо+
ва.  Таких зданий в городе осталось
весьма мало. Их следовало беречь,

а не сносить. Все возражения обще+
ствнености команда чиновников+
москвичей проигнорировала. Не во+
зымела действия даже передача,
вышедшая на первом канале теле+
видения, о том, что под Ярославлем
в полуразрушенном купеческом
доме живут в опасности люди. Дом
стоит на набережной Волги. Судьба
людей и дома по сей день неизвес+
тны.

Не по душе ярославцам и дорож+
ная политика: дороги то строятся в
дождь+в   снег, то вовсе не ремон+
тируются, то наносятся разметки на
"убитые" дороги... Когда на давно не
ремонтированных дорогах на улицах
Наумова, Победы и Щапова появи+
лись зачем+то новые разметки, сер+
дитые журналисты написали: "Вот
таким плевком власти выражают
свое отношение к городу и его жи+
телям". Однако не все жители Ярос+
лавля играют в молчанку при виде
безобразий и безответственнности
власти. На днях поднялся протест
против строительства новой дороги
в Брагино. Жители не против доро+
ги как таковой, но против того, что+
бы она уничтожила зеленую пеше+
ходную зону, тишину и комфорт.

Недавольство ярославцев влас+
тью чиновников+москвичей может
вылиться в одно + в полный разгром
их на будущих выборах. Правда, при
одном условии: если все недоволь+
ные придут на выборы, а не отси+
дятся, как всегда, дома.

Анатолий РЕДКОШОВ.

В Борисоглебском райо+
не редко проходили выборы
со скандалами. Но в этот раз
кандидаты от партии "Единая
Россия" нарушили все суще+
ствующие законы и представления о че+
стной конкуренции. Вознамерившись
взять реванш за прежние поражения
представителям партии "Справедливая
Россия", они решили: раз честно не по+
бедить, то пойдем на мошенничество,
подделки и беззаконие.

Месяц ездили высокопоставленные
чиновники+единороссы из области в село
Высоково, чтобы "замочить" честного
главу поселения, справедливороску Веру
Ермолину. Вбухали большие деньги в
агитацию, обещали золотые горы, уст+
роили массовое досрочное голосова+
ние... Но проиграли с треском.

Зато выиграли в Борисоглебе. Там
им помог незаконно изданный агитаци+
онный материал. Избирком и прокура+
тура признали материал незаконным. Но,
чтобы избежать наказания, единороссы
отказались от авторства. Так они посту+
пали не раз и в Ярославле. Однако жи+
тели видели, как эти незаконные агитки
распространяли единороссы Ржаников,

Сурьянинов и др. Просто про+
куратура побоялась привле+
кать единороссов к ответ+
ственности.

После смелой и разобла+
чительной статьи депутата
Госдумы А. Грешневикова "За+
конно ли стали депутатами бо+
рисоглебские единоросы" че+
рез неделю на страницах га+
зеты появляется схожая статья
за подписью жителя деревни

Ермолино А. Нагиева. Оказывается, этот
предприимчивый и уважаемый среди
селян человек, орденоносец, подвиж+
ник пошел на выборы главы Инальцин+
ского сельского поселения. Так как он
состоит в партии "Единая Россия", то
надеялся на ее помощь. Но вместо под+
держки ему пришлось отбиваться от на+
падок, обмана и очернительства своих
коллег. Нагиев публично назвал выбо+
ры нечестными, беззаконными. а
партию "Единая Россия" обвинил в "дву+
ликости", назвав ее членов клеветни+
ками и вырожденцами, взял и вышел из
ее рядов. Честный поступок.

А вот тем борисоглебским депута+
там+единороссам во главе с Айнаш Аб+
дикадыровной Кисляковой, выиграв+
шим при незаконной агитации, честно+
сти оставить власть не хватило. Выхо+
дит, Нагиевы в меньшинстве, а такие
непринципиальные депутаты в "Единой
России", как Айнаш Абдикадыровна, + в
большинстве.

Вышел из «Единой России»
Ольга  СЕКАЧЕВА,
депутат Ярославской

областной Думы,
фракция

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

 Депутату Госдумы
ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Обращается к Вам гражданка РФ, яв+

ляющаяся собственником жилого дома по
адресу: пос. Борисоглебский, ул. Вощаж+
никовская, д. 14, Быкова Ольга Леонидов+
на.

Я обращаюсь к Вам, как к депутату Гос.
Думы, как к человеку, не понаслышке зна+
ющему жизнь сельского человека.

У каждого частного дома есть земля,
куда вносятся пищевые отходы, трава и т.д.
как удобрение и есть печи (бани), где сжи+
гается мусор. Было бы хорошо, если бы у
каждого дома  стоял свой контейнер и хо+
зяин оплачивал вывоз своего мусора, но
это полбеды, а самое главное, о чем я хочу
написать, + выставление счетов компани+
ей ООО "Хартия" с 1 сентября 2018 года
по 1 апреля 2019 с виртуальными прожи+
вающими (у меня 4 человека)  и на сегод+
няшний день на неоказанные услуги начис+
лены пени.

19 апреля 2018 г. на конкурсной ос+
нове выбран единый оператор, который в
течение 8 лет  будет заниматься вывозом
ТБО, им  стала московская компания ООО
"Хартия". Газета "Новое время" от
17.11.2018 г.

Договора на вывоз ТБО не заключа+
лись, т.к. на нашей улице не были уста+
новлены  контейнеры и услуга не предос+
тавлялась, а когда пришли счета компании
ООО "Хартия", я, как законопослушный
гражданин РФ, пошла подписывать дого+
вор по указанному адресу, но представи+
теля компании не было на местеи сказа+
ли, что его не будет, только висела вывес+
ка на дверях: "ООО "Хартия".

В письменной форме я оставила пре+
тензию, на которую никто не ответил, зво+
нила по телефону, что услуга не предос+
тавляется, мне ответили по телефону, что
на место выйдет специалист, но никого не
было.

Тогда жители ул. Вощажниковской об+
ратились с письмом в редакцию газеты
"Новое время", задали вопрос, за что мы
обязаны платить, если услуга не предос+
тавляется.

Специалисты компании ООО "Хартия"
ответили, что они работают согласно тер+
риториальной схеме, приказ Департамен+
та окружающей среды и природопользо+
вания от 14.12.2018 г. № 70, но в этом
приказе не указано, что наши дома при+
креплены к 28 дому в ПМК и оплата про+
изводится за неоказанные услуги (газета
"Новое время" от 13.02.2019 г.).

А 17 апреля  2019 г. в актовом зале
Администрации руководитель по работе с
муниципальными образованиямирегио+
нального оператора филиала "Ярославс+
кий" ООО "Хартия" А.С. Капшай на задан+
ный вопрос: будет ли сделан перерасчет
оплаты счетов, выставленных с 1 сентяб+
ря 2018 года по 1 апреля 2019 года, отве+
тил:

+ Ближайшая контейнерная площадка

находится на расстоянии примерно кило+
метра, у вас была возможность ею
пользоваться. Установка дополнительных
ёмкостей + добрая воля администрации
поселения, никакого перерасчета не бу+
дет. (газета "Новое время" от 24 апреля
2019 г.).

Этим ответом перечеркнуто Поста+
новление Главного государственного вра+
ча РФ от 10.06.2016  № 64, об утвержде+
нии СанПин 2.1 2645+10, утвержденное
Постановление Правительства Ярославс+
кой области от 21 июля 2017 г. № 599+п в
редакции постановления Правительства
Яр.обл.  от 09.10.2018  г. № 739,  от
28.12.2018 г.  № 991, нарушая права по+
требителя и размещения ТБО.

У нас сложилось мнение, что компа+
нии  ООО "Хартия" законы и правила по
оказанию услуг не указ, что можно, не вы+
полняя работу, выставлять счета и начис+
лять пени.

Мы обратились в районную прокура+
туру и 28 марта 2019 г. нам привезли  2
контейнера и сбросили в снег, отвечая:
"Снег растает. Будет сделана контейнер+
ная площадка…". Но площадки так и нет.

Оплату за вывоз ТБО с 1 апреля 2019
года мы производим ежемесячно и счи+
таем, что договор заключен согласно вы+
полненной работе. А не с 1 сентября 2018
года.

Согласно статьям 779 + 781 Граждан+
ского Кодекса РФ по договору возмезд+
ного оказания услуг исполнитель обязу+
ется  по заданию заказчика оказать услу+
гу (совершить определенные действия),
а заказчик обязуется оплатить эти услу+
ги, если иное не предусмотрено догово+
ром возмездного оказания услуг, испол+
нитель обязан оказать услугу лично, а
заказчик оплатить их в сроки и в поряд+
ке, которые указаны в договоре.

Таким образом, вышеуказанные нор+
мы закона устанавливают, что оплате под+
лежит реально оказанная услуга, а не воз+
можность ее оказания,  и выставление
счетов за неоказанную услугу  является
нарушением требований гражданского за+
конодательства.

Я считаю, что принудительное тре+
бование (с 1 сентября 2018 г. по 1 апре+
ля 2019 г.) при отсутствии законных ос+
нований, при этом фактически за неока+
занные коммунальные услуги (мусор не
вывозился, контейнеров не было, пакеты
под мусор не выдавались) жильцам на+
ших домов, расценивается как превыше+
ние должностных полномочий лицами уп+
равляющей компании ООО "Хартия", а
также вымогательство личных денежных
средств, мошеннические действия, что
является грубым нарушением закона и на+
ших прав, как граждан РФ.

Анатолий Николаевич! Мы просим
Вас помочь нам разобраться в сложив+
шейся ситуации.

С уважением,
БЫКОВА О.Л.,

Пос. Борисоглебский.

Мусорная «Хартия» беспредельничает?

11 июля состоялось
большое событие для горо+
да Ростов Великий + открылся "Пункт
вещевой помощи" для всех категорий
малоимущих граждан. Пункт был от+
крыт предпринимателем, членом Со+
вета ЯРО партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ  Сергеем Богачковым. Сюда
может прийти каждый и выбрать не+
обходимые вещи для себя и своих
детей и забрать их абсолютно бес+
платно.

В пункте представлено более 800
позиций и это лишь небольшая часть
от склада, в котором находятся де+
сятки тысяч вещей. Охват участников
+ со дня открытия "Пункта вещевой
помощи", 11 июля 2019 года, и на
данный момент помощь получили
сотни человек. С каждым новым ра+
бочим днем поток людей увеличива+
ется. В благотворительный пункт на+
правляют людей различные обще+
ственные группы помощи населению,
социальный центр, где на учете в ка+
честве нуждающихся числится 1530
человек.

Средняя заработная плата в Рос+
тове Великом составляет 10+15 тыс.
рублей. Этих средств жителям едва
хватает на коммунальные платежи и
дешевые продукты питания. Приоб+
ретение вещей становится неподъем+
ной задачей для многих семей, осо+
бенно многодетных, и таких катего+
рий населения, как малоимущие, ин+
валиды, пенсионеры. В сельской ме+
стности области, в подавляющем
большинстве населенных пунктов ра+

боты нет вообще. Жители
сельской глубинки ездят на
работу в районный центр, и
до 80 процентов заработной
платы тратят на дорогу. Воз+
можность получить необхо+
димые вещи в качестве бла+
готворительной помощи ак+
туальна для многих слоев
населения. "Пункт вещевой

помощи" призван осуществить эту
помощь.

Формат "Пункта вещевой помо+
щи" соответствует типу магазина для
всей семьи. Современный подход к
раздаче благотворительной помощи
имеет психологический аспект, по+
зволяя людям комфортно и без стес+
нения выбирать вещи, игрушки и
предметы первой необходимости.

О реальной пользе "Пункта веще+
вой помощи" говорит неиссякаемый
поток желающих получить бесплат+
ные вещи для себя, своих детей. В
адрес организаторов пункта звучат
слова благодарности от многодетных
семей, пожилых людей и людей с ог+

раниченными физическими возмож+
ностями. Открытие "Пункта вещевой
помощи" стало еще одной вехой
большого проекта "Доброе дело". И
стоит отметить, что это не един+
ственный благотворительный проект
от Богачкова Сергея. Запущенный в
ноябре 2018 года вместе с благо+
творительным фондом, стационар+
ный пункт выдачи бесплатного горя+
чего питания обеспечил едой уже
более 1000 бездомных и малоиму+
щих граждан.

Жители города и населенных
пунктов области воочию видят ре+
зультаты работы местного отделе+
ния партии, таким образом, форми+
руется положительный образ партии
и ее членов. Люди понимают, от кого
стоит ждать помощи и с кем нужно
дальше строить благополучную
жизнь в городе, по всей России.
Сергей планирует продолжить бла+
готворительную деятельность и рас+
ширить количество пунктов вещевой
помощи, и пунктов бесплатного пи+
тания.

 Справедливость всегда рядом
  "Пункт вещевой помощи" в Ростове Великом работает

уже более трех месяцев
Анатолий

КАШИРИН,
секретарь Бюро Совета

ЯРО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ, депутат
муниципалитета

г. Ярославля.
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" Уважаемый Владимир Александро"

вич, в российских городах всё чаще про"
водятся фольклорные праздники и выс"
тавки народных промыслов. Недавно мне
посчастливилось увидеть в Государствен"
ном Русском музее в Санкт"Петербурге
выставку народного искусства, состоя"
щую из более 500 изделий художествен"
ных промыслов. Моё воображение по"
трясли коллекция пряничных досок, иг"
рушки, народные костюмы, лубяные ко"
робки, мебель. Но больше всего меня, как
и многих зрителей, заворожила коллек"
ция  прялочных донец с изображением са"
мых разных фольклорных сюжетов. Тут
нарисованы и нарядные барышни, еду"
щие в каретах с кучером, и зазнаистый
жених с дружкой, сватающийся к невес"
те. Эти прялки имеют очень древние кор"
ни, поражают своей непосредственнос"
тью, безыскусностью. Несмотря на про"
стые сюжеты, они почему"то надолго ос"
тались в моей памяти. Владимир Алек"
сандрович, как ценитель и собиратель
русских прялок, скажите, почему они об"
ладают такой притягательной, магнети"
ческой внутренней силой? Почему имен"
но в них зритель ощущает все проявле"
ния духа русского народа?

+ Дорогой Анатолий Николаевич, я благо+
дарен Вам за обращение к теме русской прял+
ки. Этот вид крестьянского творчества не толь+
ко один из самых массовых и даже всенарод+
ных, но и один из самых душевно искренних. А
может быть, он даже и самый сердечно откры+
тый. Мне в моей долгой краеведческой жизни
довелось видеть сотни и тысячи этих произ+
ведений народного искусства и я мог осознать,
что едва не каждое из них + это трогательный
"монолог" деревенского мастера об его пони+
мании рукотворной красоты и об его чувствова+
нии восхищающей душу прелести земной жиз+
ни человека. В моём понимании лишь два вида
русского народного творчества способны со
столь сильной сердечностью и наивной откры+
тостью доносить до зрителя лучшие чувства сво+
их создателей + это наличники и, конечно, прял+
ки. И прялки гораздо богаче и многоголосей по
своему звучанию, в котором глубокие нацио+
нальные особенности русского народа процве+
ли особенно чисто. В них такое исповедально
открытое восхищение живой жизнью и восхи+
щение своей родной землей, что зрителю в пору
не только задуматься об этом, но и растроганно
расчувствоваться.

" Когда вы работали в районной газе"
те, то часто вместе со своими единомыш"
ленниками"краеведами публиковали не"
большие этюды о прялках, привезенных
из далеких экспедиций. А зачем совре"
менному читателю знания о предметах
ушедшего крестьянского быта? Могут ли
они быть ему чем"либо полезны?

+ Очень справедливо замечание об "ушед+
шем крестьянском быте". Он действительно
совсем ушел, и финал этого великого исхода
русских крестьян завершился на глазах нашего
поколения. Для нас это было явлением неска+
занной печали и высочайшей трагичности. В
истории России совершилось то, что, казалось
бы, никогда совершиться не может + со сцены
исторического бытия уходит величественное со+
словие ее кормильцев и защитников. Уходит на+
всегда, со всех сторон обиженное и униженное,
простодушное и беззащитное. Ведь и наше го+
сударство, да и вся современность подписали
ему безжалостный приговор, признав его более
ненадобным создаваемому здесь новому обще+
ству. И действительно, если не надобно свое
исполински громадное сословие... Если пигме+
ям не нужен великан... То для чего и матери+
альные свидетельства жизни отринутого бытия?
Но, увы, они нам нужны. Больше того, как ни+
когда прежде духовно нужны. Чем же они так
надобны?

А тем, что они есть драгоценные свидетель+
ства детства русского народа. Его раннего, по+
чти детского понимания мира. И вещественное
воплощение идей его родного (деревенского!)
искусства. Того самого искусства, которое с
восемнадцатого века, с петровских времен и
официально, и просто бытийно правящими со+
словиями принижалось, осмеивалось и отрица+
лось.

А сегодня, когда мы под тотальным натис+
ком глобализации и пресловутой "массовой
культуры" все больше теряем свои нацио+
нальные особенности, свою неповторимую рус+
скость, эти спутники нашего национального дет+
ства нам особенно необходимы. Они, как ничто
другое, способны напоминать русским, откуда
мы пошли, какими мы были и какими должны
бы стать. О нашей великой национальной колы+
бели напоминают...

" Откуда в вас такая редкая теплая при"

вязанность к прялкам? Кто подвиг вас со"
бирать их по стране?

+ Ой... Дорогой Вы мой... А нет ли у Вас воп+
роса полегче? Но уж коли этот прозвучал, то
попытаюсь разумно на него ответить. Мне ка+
жется, что Господь Бог каждому из нас даровал
некое особое свойство, которое и явило не толь+
ко его особость среди других современников,
но и создало то, что есть его главное счастье и
его главная боль. У меня это чуть не обнажен+
ное чувствование национальной истоковости на+
родных изделий. Будь то бревенчатый русский
дом, будь то вышитое деревенское полотенце,
будь то народная песня. И, конечно, прялка.
Художественно исполненные крестьянские прял+
ки + это они рождают растепляющее душу чув+
ство живого соприкосновения с душой другой.
Чуть не по+детски открытой, взволнованной сво+
им творением и обращенной ко всем людям. И
ко мне самому! Господи, уж не особенно ли
именно ко мне?!

" Возвратясь из одной экспедиции, ка"
жется, по Вятской земле, вы признались,
что при встрече с прялками у вас никогда
не разгорался коллекционный азарт брать
все подряд, наоборот, вы знали, какую
прялку стоит брать для музея, а какая не
заслуживает внимания. Откройте тайну,

что за таинственная красота таится в тех
прялках, которые вы считаете достойны"
ми музейных выставок?

+ Прялки + это особо примечательное семей+
ство народных произведений. И если мне, как
собирателю, быть совершенно искренним, то я
дорожу любой прялкой (даже и самой распрос+
тецкой). В них, даже в самых простых, и даже
совсем уж немудрящих, очень ясно отразился
не только промысловый почерк создателя. (Это+
то уж больно хорошо видно и понятно...). В каж+
дой из них очень уловимо отразился Человек с
его творческими способностями и с именно его
собственным восприятием жизни. Но вопрос за+
дан о тех созданиях, что весьма достойны хоро+
ших музейных выставок. Вот здесь мне даже и
легче дать разумный ответ:  таинственная кра+
сота такой прялки + это тихо (но неотразимо!)
звучащий в ней художественный дар ее созда+
теля. "Музыка" творчества одаренного кресть+
янина говорит о себе, не смолкая, в столетиях.

" Приключались ли у вас в экспедици"
ях истории, когда не удавалось уговорить
хозяйку уступить вам прялку, а потом этот
крестьянский инструмент вы долго с со"
жалением вспоминали?

+ Нет, такого не случалось. В тех редких слу+
чаях, когда так могло быть, мы как+то хорошо
чувствовали, что и не стоит обращаться с
просьбой, это только обидит и затруднит хозяй+
ку. И мы и не обращались. А во всех остальных
случаях отказа нам не бывало. В те годы дере+
венский народ, особенно на русском Севере,
еще обладал поразительно чистым понимани+
ем высокой ценности этих созданий и истори+
ческой надобности сохранить их для потомков в
музеях. В наших заботах люди сразу усматри+
вали самое доброе начало, душевно отзывались
на них и принимали самое активное участие. Они
открывали для нас свои дома, пускали нас в чу+
ланы и на чердаки, и сами помогали найти вещи,
интересующие нас. Особенно восхищала и оча+
ровывала нас таким отношением своих людей
вологодская земля, ее народ сохранял высокую
драгоценность русской человечности. И нам
нередко случалось встречаться со счастливо ра+
нящими душу ее проявлениями. Порой нас, уже
ушедших из деревни, люди догоняли, чтобы
сообщить о своей находке, состоявшейся уже
после нашего ухода. Бабушки, отдавая прялки,
очень желали их сперва тщательно вымыть и
вручить нам чистехонькими. Однажды современ+
ный (самый нынешний!) мастер сразу по пер+
вому нашему слову отдал только что сделанную
им прялку. Я часто бывал душевно счастливо
ранен таким сочувствием и таким дружествен+
ным крестьянским пониманием. И вспоминаю
такие случаи как лучшее украшение наших по+
исковых дней и лет. И я хорошо понимаю, что
именно такая земля и могла родить Белова, Руб+
цова, Яшина, Фокину и еще многих таких ду+
шевно богатых и по+крестьянски прекрасно ин+
теллигентных.

" По определению известного фило"
софа Павла Флоренского, частушки " это
просто народная забава. Кажется, точнее

вряд ли скажешь. Прялка не может быть
забавой, у нее практическое применение.
Она " символ женского рукоделия. С дру"
гой стороны, без нее не обходились де"
ревенские посиделки, на которых не толь"
ко пели песни, но мужчины выбирали себе
будущих жен из самых сноровистых и тру"
долюбивых прях. Еще мастера любили
декоративно украшать лопасти и ножки
плах. Сколько же предназначений несла
в себе деревенская прялка?

+ А вот с Флоренским я не согласен. Час+
тушки + это отнюдь не забава. Частушки + это
последний уцелевший островок устного народ+
ного творчества, это последний уголочек рус+
ской народной словесности. Она сюда вся от+
ступила и здесь крепко окопалась против всей
житейской новины и всей заморской дряни. И
не следует принимать ее всего лишь как "весе+
луху", развлечения ради созданную. Да, нема+
лая часть частушек весьма сродни европейско+
му "фаблио", но и тут не все однозначно. В час+
тушках нужно различать очень и очень разные
слои творчества. Хулиганская или грубо сексу+
альная частушка + это, конечно, отстой и грубая
низкопробная забава, но сколько частушек были
призваны утешить человека (да и все крестьян+
ство) в его горестной жизни; сколько частушек

были ярко историческими; сколько частушек
были и есть граждански заостренными и граж+
дански протестными... А сколько частушек ока+
зались подлинно глубокими литературными тво+
рениями! Мы в Мышкине силами нашего Мыш+
кинского землячества и средствами наших эт+
нографических конференций не первый год со+
бираем частушки. И среди собранных нами есть
подлинные литературные откровения. Вот, на+
пример, эта:

Ой, досада  " не рассада,
Не рассадишь по грядам,
А кручина " не лучина,
Не сожжешь по вечерам.

Разве тут не глубина чувства? Разве не про+
никновенность сердечная? Разве не подлинный
блеск литературы? Нет, не знал Флоренский
подлинного мира частушек. О них можно серь+
езные книги писать.

Но возвратимся к прялкам.
Предназначений у прялки было много. И

самое главное, первое + это, конечно, произ+
водственное. Второе + средство создания тру+
дового коллективизма. Хорошо известны дере+
венские "супрядки", где совместно решались
вопросы немалых девичьих приданых. Третье +
средство для создания молодежного общения.
Хорошо известно, как участвовали при обще+
ственном прядении поклонники будучи возле
своих избранниц. Четвертое + это средство ут+
верждения семейных традиций. Пятое + это
средство демонстрации материального уровня
семьи. Шестое + яркое средство показа пони+
мания художественных ценностей. И наконец
седьмое + это средство выражения сердечных
чувств. (Мы встречали немало прекрасных пря+
лок с самыми теплыми и высокими посвящени+
ями).

" Художники любят изображать прял"
ки, самовары, лапти, висящие на поста"
ревших от времени бревнах... Это при"
дает интерьерам дух старины. Краеведы
тоже украшают предметами крестьянско"
го быта свои кабинеты. Они считают, что
создание прялок уходит в глубь времен,
они вроде как соединяют времена, дела"
ют нацию единой. У вас другое отноше"
ние к ним. Вы как"то мне в кабинете за
чашкой чая сказали, что у прялок есть
душа, что при общении с ними в нас про"
сыпается нечто подспудно дремлющее,
какая"то глубинная родовая связь... Не"
ужели с уходом из крестьянской жизни
прялок человечество что"то потеряло в
душе?

+ Не сомневаюсь, что потеряло. А уж рус+
ские потеряли и совершенно точно. И с этим
ничего не поделаешь, прежняя эпоха ушла, как
это всегда и бывает, совершенно безвозврат+
но. И вполне естественно унесла с собой всех
своих участников реальной жизни (от людей и
привычек до лаптей и прялок!). И оставила, как
обычно и бывает, немалые утраты. Можно ли их
избежать? Конечно, нельзя. Точно так же в свое
время ушел из жизни каменный век, унеся с со+
бой умение особо ценить разные породы поде+

лочного камня (в первую очередь, кремня), до+
рожить им, любоваться им, украшаться им. Там
тоже случились утраты, что поделаешь! Но ка+
кие именно утраты случились  с уходом прялки?
Например, вот таковые.

Первое. Рукотворность создания необходи+
мого для жизни материала (пряжи, нити).

Второе. Способ былого спокойного (одно+
временно трудового) молодежного общения. В
том числе и песенного.

Третье. Возможность в создании прялки вы+
разить свои творческие способности и свой по+
иск воплощения идеала красоты.

Четвертое. Возможность, создавая прялку,
создать свое, всем видимое, но очень чистое и
целомудренное "послание" к любимой девуш+
ке.

Пятое. Возможность сказать свое творчес+
кое "Я", вынеся на обозрение всего сообщества
свое художественное произведение.

Шестое. Передача от поколения к поколе+
нию традиционного понимания и исповедования
самой сути прекрасного начала в природе и
жизни.

" А как вы отличаете краеведа и худож"
ника, увлеченного модой на старину, от
того краеведа и художника, кому необхо"
димо общение с той же прялкой? И что

дает такое искреннее общение?
+ По+моему, не очень трудно отличить лю+

бовь от влюбленности. А мода еще и гораздо и
бедней и скудней влюбленности. А что касается
самой любви, то она всегда отважно готова на
жертвы. Так и мы много лет были готовы на боль+
шие и тяжелые труды (как на организацию на+
ших бедняцких экспедиций, так и на нищенское
строительство нашего музейного комплекса). И
любовь тяжко переживает утраты. (А мода про+
сто увядает и становится смешной). Вот так и
мы с великим сокрушением пережили пожар в
нашем хозяйстве, сгубивший очень и очень мно+
гое, в том числе и половину громадного собра+
ния прялок. Так что различить можно. Различа+
ем! За одними проявлениями + видная звонкая,
но пустота, а за другими + неумелая, но любовь.

" Практически каждая расписная прял"
ка " это послание к нам наших мудрых
предков. Когда я смотрю на прялки, со"
бранные вместе в какой"нибудь колекции,
то мне кажется, что они составляют еди"
ную картину духовной работы русского
крестьянина на пути его высочайшего
предназначения. Послания предков несут
в себе скрытый духовный смысл, который
может быть понятным только таким крае"
ведам, как вы. По"вашему, в чем этот
смысл? Чем может быть полезна совре"
менному человеку та духовная работа кре"
стьян, позволявшая из прялки сделать
произведение искусства?

+ Увы, современный человек по отношению
к предкам чаще всего высокомерно самодово+
лен. И на их творческие труды смотрит в луч+
шем случае снисходительно. Это человеческое
свойство родилось не сегодня, оно идет издав+
на. Старинный классик это хорошо подметил,
что:

Нет ничего приятнее на свете,
Чем погружаться в мир

                                   былых столетий
И умозаключать из их работ,
Как далеко шагнули мы вперед!

Да, шагнули. Очень широко шагнули. Но пе+
чальное заключается в том, что при каждом та+
ком шаге мы не только закономерно приобре+
таем, но неизбежно что+то и теряем. А теряем
мы как раз способность к духовной работе, бе+
рущей свои истоки отнюдь не в мире компью+
терной техники, а в безусловно подлинном мире
Природы и в мире простых, в основе своей доб+
рых человеческих отношений. Крестьянин сто+
ял не просто ближе всех к природе, он жил в
ней, сообразуясь с ее порядками, и его скром+
ное творчество было в большом согласии с твор+
чеством Поля, Луга, Леса, Реки и Солнца. Вот
об этом стоило бы задуматься.

" Есть ли у вас прялка, вызывающая
особые чувства, хранящая самобытность
и многовековые традиции?

+ Есть. Она проще и бедней многих. Ее мы
привезли с Вятских Увалов. Она "копаная", то
есть сделана из целикового изножья какого+то
дерева. Подобных решений на Севере намало,
но эта мила по+своему. Ее роспись на диво це+

Прялкина
Беседа писателя А.Грешневикова с краеведом В.Гречухиным
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лостна и простодушна. По сплошному словно
спелой брусники цвету нарисованы всего+навсе+
го две пары крупных листочков + белых и синих.
Вот и вся премудрость раскраски, но ее про+
стота неотразимо убедительно вещает об уми+
лении ее создателя тихой прелестью родной
земли.

" В разных регионах нашей страны
мастера делали разные прялки, отлича"
ющиеся друг от друга размерами, фор"
мами гребней, ножками. В Новгородской
области широкое распространение полу"
чила прялка"соломенка. Она не имела
особых оригинальных резных деталей. Уз"
навали ее по природному золотистому
цвету. У поморов прялка напоминала вес"
ло. Архангельские прялки отличаются
сквозной проемной резьбой. Костроми"
чи любили делать сквозные многоярус"
ные резные стержни. Вологодские прял"
ки выделялись размерами, они были са"
мыми крупными из всех русских прялок.
Наши ярославские мастера предпочита"
ли мелкую скобчатую резьбу, похожую на
гравировку. Как же так получилось, что в
регионах страны не одинаковые, а разные
прялки? Или есть регионы, где мастера
вырезали похожие по форме и орнамен"
ту прялки?

+ Нет, прялки разных регионов, конечно, раз+
личны. Правда, предреволюционный период
России принес уже немало примет унификации,
стирающей различия. Появились целые промыс+
ловые волости и группы волостей, где прялки
почти что тиражировались. Но до региональных
масштабов это не поднялось. И они сохрани+
лись. Сохранились как один из последних отго+
лосков памяти о немалых этнических особостях
разных групп русских людей. Эти особости на+
чинали формироваться еще с древнеславянских
веков. Так, в нашем мышкинском крае быт на+
селения правого и левого берегов Волги до сих
пор приметно различим. Потому что правый бе+
рег был заселен новгородскими выходцами, а
левый заселен в свое время кривичами. А, на+
пример, население долины реки Сить и вовсе
отлично от соседей. Княжеские времена укреп+
ляли и существенно отгранивали эти особости,
которые весьма ярко отражались в народном
творчестве, в том числе и в изготовлении пря+
лок. А на русском Севере особенно много на их
региональность повлияло заселение земель,
идущее в первую очередь по долинам крупных
рек. Потому прялки Северной Двины не схожи с
тотемскими, а те + с прялками Уфтюги, которые
отличны от прялок Кокшеньги.

" Почему мастера делали прялки"ба"
шенки, прялки"терема в Поволжье, а не в
деревнях русского Севера, где домов"те"
ремов встречается гораздо больше, и
они, на мой взгляд, побогаче в размерах?

+ Трудный вопрос. Знатоки "прялочного
мира" отвечают на него по+разному. У меня есть
свой взгляд на бытование названных вами пря+
лок. Любительский взгляд. "Башенки" + это
очень древний тип прялки. И, по+моему, не суж+
дено ему оказалось получить дальнейшее раз+
витие по причинам большой многовековой не+

свободы здешнего населения. Здесь и татар+
щина, и Смута, и крепостничество. А когда на+
конец относительная свобода появилась (отход+
ничество!), тогда в изготовлении прялок+терем+
ков мощно проявился городской, столично+пи+
терский мотив. То есть "этажи" (ярусы) прялки
остались заселенными персонажами городско+
го быта со всеми их приметами. Вплоть до го+
родских больших часов, почти как на ратуше или
каком+либо адмиралтействе. А русский Север
жил свободно, не зная ни татар, ни помещиков.
Там народное творчество имело большую рас+
кованность и во всем распахивалось широко +
от громадных прекрасных домов до великолеп+
ных роскошных прялок. Свобода жила в таких
изделиях!

" Составили ли вы свой определитель
прялок?

+ И даже не пытался. Хотя в журнале "Со+
ветская этнография" мы помещали некоторые
свои материалы о наших находках и о своем
понимании мира русской прялки. А за серьез+
ную классификацию мы не принимались, глу+
боко уважая труды своих замечательных пред+
шественников, в частности, Кругловой, с кото+
рой у нас были творческие встречи. В Мышкин
она приезжала, со вниманием знакомилась с
нашим собранием прялок, которое тогда уже
доходило до тысячи изделий.

" Несмотря на масштабную и глубокую
русофобскую и космополитическую поли"
тику, проводимую высокопоставленными
чиновниками от культуры и особо чинов"
никами на телевидении, в кинематогра"
фе и театрах, в России еще есть люди,
которые борются за то, чтобы русские
национальные традиции, песни, частуш"
ки, промыслы, одним словом, все прояв"
ления "корневой культуры" не были уте"
ряны. Владимир Александрович, вы, кра"
евед с большим стажем, скажите, пожа"
луйста, а имеет ли смысл в наше время
глобализации и потребительского отно"
шения к жизни с экранов телевидения
вести речь о русских былинах, промыс"
лах, в том числе, об ушедшей в прошлое
прялке? Если бы у вас была возможность
вести передачу о русской старине, что бы
вы рассказали молодому поколению о
прялках?

+ Если бы мне представилась такая возмож+
ность, то я растерялся бы и не знал бы, что ска+
зать. И, наверное, от такой возможности даже
отказался бы. Причина в том, что мы с моло+
дым поколением не чужие, но в немалой мере
разные. И мне, наверное, не случилось бы стать
услышанным или понятым ими. Русская небла+
гополучность в отношениях разных поколений
имеет давнюю историю. Но в истории этой, не+
смотря на все множащиеся утраты все ж таки
было одно великое связующее + родная речь.
Сегодня и она во многом утратила свои вечные
позиции. Она не только сильно обеднела, но и
содержательно изменилась. Общение юных се+
годня для меня во многом уже непонятно, в их
речи много не только грубых жаргонных слов,
но еще больше техницизмов и англицизмов. И
я не только не различаю оттенков, но порой и

не улавливаю самого содержания. А как расска+
зать о сокровенном, не владея речью?

+ По телевидению часто показывают,
как губернаторы во многих наших регио"
нах, в том числе, и Президент страны
охотно посещают хоккейные матчи и по"
единки дзюдоистов, но ни один из них не
был замечен на фольклорных фестивалях
в Воронеже, руководителем которых яв"
ляется Галина Сысоева, или у новгородс"
кого гусляра Владимира Поветкина, по"
могшего академику Янину восстановить
древнейшую славянскую книгу " Новго"
родскую псалтырь, ровесницу крещения
Руси. Именно этот подвижник после ар"
хеологических раскопок воссоздал самые
древние гусли IX века. Брянский губерна"
тор не посетил семейный ансамбль "Го"
рошены" из села Жуковка с их восхити"
тельными распевами. Вологодский губер"
натор не пообщался за чашкой чая и не
послушал звонкие северные песни девя"
ти бабушек из ансамбля "Истоки" г. Ве"
ликий Устюг. Рязанский губернатор не
издал земляку"фронтовику Анатолию
Волкову книгу, в которую вошла бы вся его
коллекция из 60 тысяч частушек. А воз"
можно ли тогда без фольклора и промыс"
лов возрождение корневой культуры и той
же национальной идеи?

+ Господи, этот вопрос вполне безжалос+
тен. Я понимаю, что отвечать нужно честно.
Тогда ответ будет сильно нерадостным: по мо+
ему мнению, и старый русский фольклор, и
старинные русские промыслы и ремесла ушли
в прошлое столь же безвозвратно, как безвоз+

вратно ушла и вся жизнь прежней (даже
и советской) России. Мне ясно, что ка+
кая+то (очень небольшая) часть нашего
населения останется восприимчивой и к
произведениям фольклора, и к произве+
дениям народных ремесел, но именно
очень небольшая. А все остальные не от+
зовутся на них. Удел всех остальных + это
массовая культура. Хороша ли она, пло+
ха ли, но это их культура и это неоспо+
римая реальность. Быть ли в дальней+
шем какой+то новой, именно русской
культуре? Думаю, что быть. Но случится
это нескоро, и она произрастать будет
уже из какой+то новой почвы нашей зем+
ной жизни. И если бы нам к тому време+
ни довелось ожить, то может быть мы и
не узнали бы ее. Разве что по отдель+
ным фрагментам русской речи, вспыхи+
вающей на общем английском фоне.

" Современный поэт Сергей Са"
тин, обеспокоенный тем, что люди
все меньше читают книг и изучают
историю, написал свой учебник ис"
тории. Он необычен тем, что умес"
тил всю историю России в 141 ча"
стушку. Полное название учебника
"История Государства Российского
в частушках". Великий русский пи"
сатель Василий Белов написал кни"

гу "Лад", которая служит завещанием по"
томкам беречь крестьянские ремесла. Но
как бы русские подвижники ни старались
сберечь и приумножить память о жизни
предков, время бежит и стирает эту са"
мую память. Они понимают, что вымрет
наше поколение и всё, следующее уже
читать перестанет. Может, потому книг и
альбомов об атрибутах крестьянской жиз"
ни почти не выходит, перевелись сегод"
ня, видимо, исследователи и краеведы,
пишущие о сундуках, народных костюмах,
наличниках, прялках? Или я ошибаюсь?
Знаете ли вы таких ученых?

+ Нет ошибки в этом суждении. Мир сунду+
ков, наличников и прялок давно уступил место
миру больших скоростей и умных машин. И но+
вая эпоха не являет спроса на книги о прялках и
наличниках. А как известно, лишь спрос может
вызывать предложение. И какие+либо публика+
ции об атрибутах крестьянской жизни сейчас
создают главным образом краеведы+районщи+
ки и краеведы+селяне, что задержались у дот+
левающего костерка деревенской жизни. Да и
деревенская ли она сегодня? Вот замечатель+
ный музейщик С.Н. Темняткин из мышкинской
деревни Мартыново говорит так: "И кто мы се+
годня? А мы деревенские горожане. Скотинку
не держим. Землю не пашем. В Интернет, как
домой, ходим. Бытовые удобства имеются. Все
по+городскому, кроме прописки. Так она сразу
изменится, как только объявят о создании го+
родского округа". А коли все именно так, то ве+
лик ли может быть спрос даже и у сельских го+
рожан на прабабушкины сундуки и прялки? Все
это давно уже стало достоянием всего лишь
музеев, хранящих вещественную память о пре+
жних временах русского народа. Вот точно так
же лежат где+нибудь на чердаке давние детс+

кие игрушки, бессловесно храня память о тво+
ем детском времени. Да и музеи+то, а в их чис+
ле и наш, давно уже собирают и показывают
вещи совсем недавние + предметы 50+60 годов,
а это уже совсем не прялочное время.

" В некоторых русских семьях хранят
доставшиеся от бабушки икону или сун"
дук, или половичок как несущие в себе
обережные функции. Наверняка бабушка
шила половичок с молитвой. Вы верите в
то, что такой половичок или прялки с раз"
нообразными сюжетами могут быть обе"
регом, хранящим семью от напастей?

+ Ах ты, Господи! Да ведь вещь лишь до тех
пор оберегает человека от напастей, покудова
ты ее любишь и в нее веришь! Так и в Господа
Бога если веришь, то и помощь получаешь, а
если нет, то откуда же помощи взяться?!

" Сейчас много фальсифакций и под"
делок на тему фольклора, еще больше так
называемых творителей народного искус"
ства. Взять хотя бы русские народные
песни. Раньше их пели такие истинные
знатоки народных традиций, как Зыкина,
Воронец, Синицына, Сапогова, Петрова,
а теперь они исполняются Бабкиными и
Кадышевыми в стиле "а ля рус", искажая
традиции, ритмы, тональность. Много
подделок у гончаров, у плотников, зани"
мающихся пропильной резьбой и изготов"
лением наличников. Хуже обстоят дела с
национальным костюмом, с пошивом тра"
диционных кукол. Мастера стараются
преобразовать народный костюм под со"
временный. Почему это плохо, я понял,
когда познакомился с книгой "Традицион"
ный русский костюм. Из собраний Сер"
гея Глебушкина". Ради моды и ради де"
нег идет массовое искажение народного
стиля, традиций, местного орнамента.
Чем вредят мода и халтура подлинному
возрождению традиционной крестьянс"
кой культуры?

 + Мой уважаемый собеседник, Анатолий Ни+
колаевич, тяжелы некоторые Ваши вопросы. Вот
и этот тоже таков. На него я должен честно от+
ветить, что традиционная крестьянская культу+
ра невозродима. Она давно умерла и ожить не
может. Любая культура может жить и быть лишь
на родной почве. Культура почвенна! Не бывает
беспочвенной культуры. А где же в России есть
этакая почва? Разве что у старообрядцев. Да и
у них она в немалой степени размывается. Пора
признать, что у нас, как у североамериканских
индейцев, крестьянская культура стала содер+
жанием жизни неких как бы этнокультурных ре+
зерваций. Приметы их и в нашем Мышкине, и в
соседнем Угличе очень ярки. А дальше они бу+
дут еще откровенней и видней.

" Хорошо, когда промысел, скажем,
плетение корзин, передается из поколе"
ния в поколение, тогда ему не суждено
умереть. Хорошо, когда крестьянская ут"
варь хранится в музеях. Несколько лет
назад в Копейске появился музей напер"
стка, кажется, единственный у нас в стра"
не. В Переславле"Залесском есть музей
утюга. В Каргополе открыт Музей масте"
ров Шевелевых и каргопольской игруш"
ки. Посящен он семье умельцев, сохра"
нивших древние традиции изготовления
игрушек из глины. Существует ли в Рос"
сии музей прялок, в котором хранится по"
разительное по своей красоте и самоцен"
ности богатство русской деревни? В ка"
ком музее стоит побывать, чтобы ощутить
внутреннюю глубинную связь с поколени"
ями предков?

+ Я не знаю об энциклопедически полном
музее русских прялок. Да и нужен ли такой му+
зей? Способен ли он будет привлекать внима+
ние достойно большой посетительской аудито+
рии? Но во вногих местах провинции прялки
представлены отнюдь не мало. Так даже в на+
шем скромном комплексе "Народный музей" их
экспозиция содержит около двухсот единиц хра+
нения + от архангельских до мышкинских. А вот
вопрос о внутренней глубокой связи с поколе+
ниями предков весьма серьезен, и я искренне
благодарен Вам за него. Я полагаю, что таковая
связь лучше ощутима отнюдь не в больших цен+
трах музейного дела, а в деревенских музейных
учреждениях. В Ярославии таких музеев я знаю
три + это музей кацкарей в мышкинской дерев+
не Мартыново, музей Кассиановой пустыни и
судьбы русской деревни в нашем заволжском
селе Учма, и музей Сити в селе Правдино Неко+
узского района. Там хороши не только богатые
собрания старинных народных вещей, там хо+
роша теплая душевность, с которой людям все
это представлено и рассказано. И этот рассказ
способен дойти до сердца посетителя и с тихой
любовью его потревожить.

Беседу записал А. Грешневиков.
г. Мышкин.

душа

На снимке: В. ГРЕЧУХИН и А. ГРЕШНЕВИКОВ.
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ
ДЕПУТАТА ГД РФ

Анатолия Николаевича ГРЕШНЕВИКОВА
г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 15.

Тел.: 26-01-16.
г. Рыбинск. Тел.: 8(4855) 22-26-52.

Вт.-чт. с14.00 до 16.00.
пос. Борисоглебский.
Тел.: 8(485-39) 2-14-09.

Депутату Государственной Думы
А.Н. ГРЕШНЕВИКОВУ.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Выражаю Вам огромную благо+

дарность за помощь в проведении
мне сложной операции. Я много слы+
шала о том, что вы помогаете мно+
гим и многим избирателям в самых
трудных жизненных ситуациях. В на+

В региональное отделение
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
А.Н. ГРЕШНЕВИКОВУ.

Уважаемый Анатолий Никола+
евич, прочел с интересом вашу книж+
ку "Прокурора в отставку" и понял,
какая страшная коррумпированная
система сложилась в нашей стране.
Да и от народа слышал о вас хоро+
шие отзывы. Мы уже не верим в наше
правосудие, так как прокуроры и суды
защищают чиновников и олигархов,
но не простой народ. В вашей книж+
ке описывается ситуация, схожая с
моей. Однако, если вам удалось по+
бедить, то я проиграл. Долгое время
я оплачивал коммунальные услуги

Сотрудники МУ "Чемпи+
он" из г. Переславля+Залесского В.А.
Волкова, Ю.Ю. Свердлова, А. Кораб+
лева, Н.В. Тарасова попросили депу+
тата Госдумы России А.Н. Грешневи+
кова разобраться с руководством уч+
реждения, которое допускает нару+
шения законодательства при его эк+
сплуатации, а также незаконно сдает
в аренду помещения, не делает пе+
рерасчет заработной платы и т.д.
Депутат направил запрос в прокура+
туру области с требованием навести
порядок в данном учреждении. Вско+
ре был получен ответ от и.о. проку+
рора Д.Ю. Чумака о том, что факты
подтвердились и меры для устране+
ния нарушений приняты. Публикуем
данный ответ:

"В ходе проверки в деятельности
учреждения выявлены факты наруше+
ния закона при актуализации наблю+
дательного совета, создании комис+
сии по штатной расстановке, пере+
расчете заработной платы, а также
несоблюдения требований охраны
труда.

С целью устранения указанных

Депутату Государственной
Думы

А.Н. ГРЕШНЕВИКОВУ.

Уважаемый Анатолий Николае+
вич!

Прокуратурой области рассмот+
рено ваше обращение в интересах
жителей г. Углича Савиловой Е.Н. и
Поляковой Т.Н. об отсутствии над+
лежащего водоснабжения и иным

Десять лет назад в Государственной Думе
России состоялась пресс-конференция из-
вестного русского путешествнника Федора
Конюхова и депутата Госдумы России Ана-
толия Грешневикова.

Тема общего выступления тогда была по-
священа экологическим проблемам плане-
ты, глобальному изменению климата, защи-
те океана от нефтяного загрязнения.

После той конференции А. Грешневико-
ву пришлось сесть за разработку соответ-
ствующего закона о безопасности океанов.

На днях депутат-эколог побывал в гостях
у Федора Конюхова - в его мастерской, му-
зее и церкви. Разговор опять зашел об ох-
ране природы, спасении китов, защите рус-
ского леса, а также о духовном возрожде-
нии России.

Путешественник и священник подарил
депутату книгу "Там, где видно Бога", эпиг-
рафом к которой стали его слова: "Во мно-
гих странах я путешествовал, но лучше на-
шей страны не нашел. И лучше веры нашей
православной я не увидел".

В следующем номере нашей газеты мы
опубликуем беседу двух интересных и муд-
рых подвижников земли русской.

На снимке: А. ГРЕШНЕВИКОВ и Ф. КОНЮХОВ.

Депутату Государственной Думы
ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Прокуратурой области рассмот+

рено Ваше обращение в интересах
Малоземовой В.Л. о нарушениях за+
конодательства в жилищно+комму+
нальной сфере.

По результатам проверки факт
неправомерного начисления АО
"Ярославская генерирующая компа+
ния" заявителю в ноябре 2018 года
платы за отопление по отключенно+

Нарушено трудовое законодательство
нарушений Переславской
прокуратурой в адрес ди+
ректора учреждения и на+
чальника управления куль+
туры, туризма, молодежи и
спорта администрации г.
Переславля внесены пред+
ставления, в отношении ди+
ректора возбуждены дела
об административных пра+

вонарушениях.
Кроме того, в суд направлено ис+

ковое заявление об обязании учреж+
дения устранить нарушения правил
пожарной безопасности.

По фактам приемки учреждени+
ем строительных работ в отсутствии
положительного заключения Инспек+
ции государственного строительного
надзора , возможной подделки под+
писей в договорах организации, уг+
роз в адрес бывших работников МУ
"Чемпион" прокуратурой материалы
направлены в ОМВД России для про+
верки в порядке статей 144, 155 УПК
РФ.

В связи с осуществлением в по+
мещениях учреждения деятельности
МУ ДО ДЮСШ №2 без лицензии про+
куратурой в адрес директора внесе+
но представление и возбуждено дело
об административном правонаруше+
нии".

Сотрудники МУ "Чемпион" благо+
дарны депутату Госдумы А. Грешне+
викову за оперативную и действен+
ную помощь.

Не верим в наше правосудие
одной управляющей компании, а нуж+
но было, оказывается, другой. В нор+
мальной бы стране прокуратура и суд
заставили бы фирму, куда уходили
мои денежки, вернуть мне или пере+
вести их в нужную фирму, но вместо
этого меня оштрафовали.

Чтобы коррумпированные чинов+
ники не уничтожили страну, нужно
ужесточать законы, направленные не
только на борьбу со взяточничеством,
но и с теми, кто выносит неправосуд+
ные решения. Еще нужно установить
должный контроль за деятельностью
судов и органами прокуратуры.

ВЕСНИН
Владимир Федорович,

г. Ярославль.

«Роскосмос» включил депутата в свой Совет
Депутат Госдумы России Анатолий Грешневиков получил при"

глашение от генерального директора государствненой корпорации
по космической деятельности "Роскосмос" Дмитрия Рогозина вой"
ти в Общественный совет Госкорпорации. Причинами приглаше"
ния и должного доверия стали совместная работа двух известных
политиков во фракции "Родина" и активная гражданская позиция и
высокий профессионализм ярославского депутата.

На днях А.Н. Грешневиков вошел в Общественный совет "Рос"
космоса".

Депутату Государственной Думы
А.Н. ГРЕШНЕВИКОВУ.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
В Государственной корпорации

по космической деятельности "Рос+
космос" действует Общественный
совет Госкорпорации, который явля+
ется совещательно+консультативным
органом.

Работа Общественного совета
направлена на повышение информа+
ционной открытости деятельности
Госкорпорации и организаций ракет+
но+космической промышленности,
развитие взаимодействия Госкорпо+
рации с институтами гражданского
общества, обеспечение учета обще+
ственно значимых интересов граждан
и общественных объединений при
решении вопросов, отнесенных к пол+
номочиям Госкорпорации.

Приглашаю Вас войти в состав
Общественного совета.

Д.О. РОГОЗИН,
генеральный директор

"Роскосмоса".На снимке: С. ГЛАЗЬЕВ, А. ГРЕШНЕВИКОВ и Д. РОГОЗИН.

Встреча с путешественником
и протоиереем Федором Конюховым

му от системы центрального тепло+
снабжения жилому помещению на+
шел свое подтверждение.

В связи с изложенным Ростовс+
кой межрайонной прокуратурой
29.07.2019 в интересах Малеземовой
В.Л. и Малоземова А.Н. в судебный
участок № 2 Ростовского судебного
района направлено исковое заявле+
ние об обязании произвести перерас+
чет начисленной платы и снятии пени.

И.о. прокурора области
Д.Ю. ЧУМАК.

Плата за отопление

Вы истинно народный депутат
шем городе Рыбинске о вас говорят
только добрые слова, всегда надеют+
ся на вас, как на последнюю инстан+
цию. Недавно обстоятельства выну+
дили и меня обратиться к вам за по+
мощью. То, что вы сразу откликну+
лись, и помощь от вас пришла неза+
медлительно, меня тронуло до глу+
бины души. Если бы все такие были
депутаты!

В настоящее время я уже восста+
навливаюсь после операции. Огром+
ное вам спасибо. Вы истинно народ+
ный депутат.

С уважением,
МАЛАХОВА

Вера Александровна,
ветеран+педагог.

г. Рыбинск

Будут и колонка, и вода
вопросам.

По результатам проверки факт
непринятия ГП ЯО "Северный водо+
конал" мер к надлежащему водо+
снабжению жителей ул. Чернышев+
ского г. Углича нашел свое подтвер+
ждение, в связи с чем Угличской про+
куратурой в межрайонный суд на+
првлено исковое заявление об обя+
зании ГП ЯО "Северный водоканал"
установить водоразборную колонку

по ул. Чернышевского.
Помимо этого, в ходе проверки

выявлены нарушения сроков рас+
смотрения обращения Савиловой
Е.Н. и Поляковой Т.Н., в связи с чем
прокуратурой генеральному дирек+
тору ГП ЯО "Северный водоконал"
внесено представление об устране+
нии нарушений закона.

Д.Г. ПОПОВ,
прокурор области.

В г. РОСТОВЕ
ПРИЕМНАЯ депутата Государственной Думы Федерального собрания

седьмого созыва ГРЕШНЕВИКОВА  Анатолия Николаевича,
(помощник  Петрова Марина Николаевна),
ПРИЕМНАЯ депутата  Ярославской областной думы седьмого созыва
ХАБИБУЛИНА Сергея Равильевича,
(помощник  Ким Елена Владимировна),
расположена по  адресу: г. Ростов, ул. 50 лет Октября, дом 6/4, 2 этаж,

офис № 13.  Приемные дни: понедельник+четверг, с 11 до 14 час.

ТАРАНОВА
Светлана

Александровна,
заместитель председате+
ля Переславль+Залесской
городской Думы седьмого

созыва, руководитель
фракции Справедливая

Россия.


